MÚSICA DA IGREJA

EDIÇÃO 2025

IP RIO PRETO

SUMÁRIO

Prefácio

1. 23

2. 63

3. 126

4. 130

5. 131

6. 136

7. A glória pertence ao Senhor

8. A majestade do Senhor

9. A rua e o mundo

10. Aclame ao Senhor

11. Adorador

12. Agnus Dei

13. Agradeço

14. Água cristalina

15. Ajuntamento

16. Alegria (até aqui)

17. Ame ao Senhor

18. Amigo de Deus

19. Ao sentir

20. Até que ele venha

21. Autor da minha fé

22. Barnabé

23. Batalha da vida

24. Bem mais que tudo (Above all)

25. Benedictus

26. Bondade de Deus

27. Brilha Jesus brilha

28. Buscai primeiro

29. Calmo, sereno e tranquilo

30. Calvário

31. Campos

32. Canção do Apocalipse

33. Cantai

34. Cantai ao Senhor (Salmo 96)

35. Cantem

36. Colossenses 1

37. Comigo estás

38. Confiança

39. Consagração

40. Conversão

41. Das trevas à luz

42. Cordeiro e Leão

43. Cristo

44. Cristo esperança na vida e na morte

45. Da vida o melhor

46. Dádiva

47. Deus de maravilhas

48. Deus eterno (Salmo 63)

49. Deus somente Deus

50. Efésios 1

51. Efésios 2

52. Ele continua sendo bom

53. Ele é exaltado

54. Enquanto oramos

55. És o Rei que vem

56. É o teu povo

57. Enquanto eu respirar

58. Entre nós

59. Esperança

60. Esperança

61. Estou seguro

62. Eternamente

63. Eterno lar / 126

64. Filho

65. Firmado

66. Gênesis

67. Glória pra sempre

68. Glorificar

69. Graças dou

70. Grande é o Senhor

71. Hebreus nas alturas

72. Homem Deus

73. Integridade

74. Igreja

75. Imutável

76. Isaías 53

77. Jesus

78. Jesus Cristo mudou meu viver

79. Jesus é o Rei da glória

80. Jesus em tua presença

81. Jesus provou

82. Lá

83. Logo de manhã

84. Louvado seja

85. Louvar-te-ei

86. Luzeiros

87. Magnificat

88. Maranata

89. Me derramar

90. Me podes ver

91. Meu lugar

92. Meu universo

93. Na casa

94. Nada sou sem ti

95. Não a nós

96. Não há um sequer

97. Nosso Rei

98. O amor de Deus (logo eu)

99. O Senhor é o meu pastor

100. Oh, quão lindo esse nome é

101. Oração

102. Oração sacerdotal

103. Ousado amor

104. Palácios

105. Por todos os dias

106. Pra sempre

107. Que amor é esse?

108. Salmo 32

109. Salmo 139

110. Salvo pela graça

111. Santo pra sempre

112. Saudade

113. Seguro

114. Seja o centro

115. Sobre tudo

116. Solus Christus

117. Som celeste

118. Somos

119. Teu melhor

120. Teu povo

121. Teu reino

122. Teus altares (Salmo 84)

123. Tocou-me

124. Tua graça

125. Tua graça me basta

126. Tua Palavra

127. Tu és o meu Deus

128. Tu és santo (Príncipe da paz)

129. Unidade e diversidade

130. Vaso novo

131. Vem derrama paz (nova estrofe)

132. Verbo de Deus

133. Vinho e pão

PREFÁCIO

É com entusiasmo que iniciamos a edição 2025 do Caderno de cânticos de nossa igreja, agora intitulado Música da igreja.

O processo agora é outro, com possibilidade de interações edificantes para avaliar, inserir ou retirar músicas, fazendo uso imediato das versões de teste, antes da publicação da edição impressa.

Contamos com sua participação dando sugestões para fecharmos uma coletâneas que glorifique a Deus e eleve a alma em adoração ao Senhor, “em espírito e em verdade”. Que Deus seja louvado, vidas sejam salvas, santificadas e consoladas, por meio destes hinos e cânticos espirituais.

Nesta compilação, adicionei cânticos aprendidos no Congresso adoração e ação, realizado pela Missão Vida de 29 a 31 de agosto de 2025, em Cocalzinho de Goiás.

Rev. Misael Batista do Nascimento, 02 de setembro de 2025.

CÂNTICO 1

23

[Projeto Sola]

O Senhor é o meu pastor

E eu sei que nada irá me faltar

Em campos bons me faz deitar

Por águas calmas me levará

Os meus pés fazes andar

Na estrada da retidão

Se do caminho eu desviar

O teu castigo me consolará

Se o Senhor é o meu pastor

Aquilo que eu não tenho eu não preciso

Se o Senhor é o meu pastor

Aquilo que eu não tenho eu não preciso

Quando no vale ter que passar

Não temerei pois sei que perto estás

E se a morte me assombrar

A tua graça me acolherá

Misericórdia e compaixão

Todos os dias me acompanharão

E para sempre morarei

Na eternidade onde estás

Se o Senhor é o meu pastor

Aquilo que eu não tenho eu não preciso

Se o Senhor é o meu pastor

Aquilo que eu não tenho eu não preciso

Desejar

https://youtu.be/QYJ2guYxHIo?si=4xvidabyoG6RZW18

https://open.spotify.com/intl-pt/track/311iaozcr2Pr2klKeglJ0y?si=7c5d5f347d3e4ace

https://music.apple.com/br/album/23/1750015572?i=1750015965

CÂNTICO 2

63

[Novo Canto v. 2 / IPAlpha]

Tu és o Deus que sacia o deserto do coração

Em quem devo confiar, a ti me apego

És o auxilio

e à sombra de tuas asas descansarei

Pela tua forte mão estou seguro

De todo coração desejo contemplar

A tua força, a tua glória e o teu poder

Por toda vida bendirei

Levantarei as minhas mãos

Todo meu ser se satisfaz em teu amor

Com alegria cantarei

Uma canção de gratidão

A tua graça é bem melhor que a vida

De todo coração desejo contemplar

A tua força, a tua glória e o teu poder

De todo coração desejo contemplar

A tua força, a tua glória e o teu poder

Por toda vida bendirei

Levantarei as minhas mãos

Todo meu ser se satisfaz em teu amor

Com alegria cantarei

Uma canção de gratidão

A tua graça é bem melhor que a vida

Como terra seca minh’alma está

Clamo pela água viva tu podes dar

Mesmo quando

a escuridão enfim me alcançar

Sem ti não sou de mim mesmo

Cristo é tudo o que tenho

Cristo é tudo o que tenho

Cristo é tudo o que tenho

Por toda vida bendirei

Levantarei as minhas mãos

Todo meu ser se satisfaz em teu amor

Com alegria cantarei

Uma canção de gratidão

A tua graça é bem melhor que a vida

Por toda vida bendirei

Levantarei as minhas mãos

Todo meu ser se satisfaz em teu amor

Com alegria cantarei

Uma canção de gratidão

A tua graça é bem melhor que a vida

https://youtu.be/D4V_88zr4vo?si=F8uaJCFJPkb-N_Kl

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2XllNU4Lwbv9CcjGheY4ph?si=1d48ce0af5ba442c

https://music.apple.com/br/album/63-ao-vivo/1655741393?i=1655741398

CÂNTICO 3

126

[Projeto Sola]

Pareceu um sonho

Quando Deus nos libertou

Houve riso e canto

Maravilhoso, eterno Senhor

Vem nos restaurar

Nos encher como um rio

Se sair a semear

E as lágrimas do teu rosto

Não pararem de cair

Lembre quem te libertou

É a alegria que o fará

Voltar a sonhar

https://youtu.be/5b6MVAGzUDc?si=gJgVvW16jgy7tlzE

https://open.spotify.com/intl-pt/track/7rYTW96aeNUF3E0DX1mdyJ?si=46d0373241e64033

https://music.apple.com/br/album/126/1750015572?i=1750015952

CÂNTICO 4

130

[Projeto Sola]

Nas profundezas da dor

Elevo a ti meu clamor

Escuta minha voz

Ouve a minha oração, Senhor

E se guardasse as transgressões

O que seria de mim?

Mas me ofertas perdão

E assim, aprendo a te temer

E assim, aprendo a te temer

Esperarei

No Deus, que em sua palavra

me guardou

Hei de ansiar

Por sua tão zelosa e forte mão

Se a noite fria e escura

No caminho me alcançar

Descansarei, confiante até chegar

E se guardasse as transgressões

O que seria de mim?

Mas me ofertas perdão

E assim, aprendo a te temer

E assim, aprendo a te temer

Esperarei

No Deus, que em sua palavra

me guardou

Hei de ansiar

Por sua tão zelosa e forte mão

Se a noite fria e escura

No caminho me alcançar

Descansarei, confiante até chegar

Em Cristo, firmada está

Minha esperança até o fim

No amor, plena redenção

Confiante então, descansarei

Em Cristo, firmada está

Minha esperança até o fim

No amor, plena redenção

Confiante então, descansarei

Confiante então, descansarei

Esperarei

No Deus, que em sua palavra

me guardou

Hei de ansiar

Por sua tão zelosa e forte mão

Se a noite fria e escura

No caminho me alcançar

Descansarei, confiante até chegar

Descansarei, confiante até chegar

Nas profundezas da dor

Elevo a ti meu clamor

Escuta a minha voz

Ouve a minha oração, Senhor

Ouve a minha oração

https://youtu.be/ik6hXqn5UDw?si=brN8r-swgLjC9uVy

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2y0EaLcd7TtUNomAdlLOLT?si=5ef9d0f1be8540b8

https://music.apple.com/br/album/130/1770572457?i=1770572885

CÂNTICO 5

131

[Projeto Sola]

Espera Israel, hoje e pra sempre

Espera em Deus, teu Senhor

O meu coração não se eleva além

Nem o meu olhar é altivo a desejar

O que não me convém

Não ando a querer grandezas cobiçar

Nem coisas que são maravilhosas

Demais para mim

Espera Israel, hoje e pra sempre

Espera em Deus, teu Senhor

Sim, vou repousar, sossegar meu ser

A alma aquietar, descansar como um bebê

Nos braços de sua mãe

Espera Israel, hoje e pra sempre

Espera em Deus, teu Senhor

Espera Israel, hoje e pra sempre

Espera em Deus, teu Senhor

https://youtu.be/8AwyBo16I1k?si=y-s1RdcwauTC7Ys2

https://open.spotify.com/intl-pt/track/1uN91xhUmRRkO7EP9tjxoJ?si=a1c2ae0958f24673

https://music.apple.com/br/album/131/1770572457?i=1770573189

CÂNTICO 6

136

[Projeto Sola]

Ao Deus que formou o céu

A terra e o que nela há

E maravilhas faz

Graça sem fim nos dá

Ao Deus que sustenta os seus

Na história os faz andar

Com sua forte mão

Graça sem fim nos dá

Grande é o nosso Deus

Ele tem sido sempre bom

Grande é o nosso Deus

Ele tem sido sempre bom

O seu amor durará para sempre

Dai graças ao Senhor

A sua misericórdia não tem fim

Rendemos graças ao Senhor

Aquele que se lembrou

De nossa humilhação

Da queda, nos resgatou

Graça sem fim nos dá

Aquele que se entregou

Por nós, se fez maldição

Morreu e ressuscitou

Graça sem fim nos dá

O seu amor durará para sempre

Dai graças ao Senhor

A sua misericórdia não tem fim

Rendemos graças ao Senhor

O seu amor durará para sempre

Dai graças ao Senhor

A sua misericórdia não tem fim

Rendemos graças ao Senhor

Rendemos graças ao Senhor

Rendemos graças ao Senhor

https://youtu.be/4Ef_sSKPClg?si=wVaCR_RA6C3Z-0N6

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2B55IHJutMOn0RycdBY98Y?si=e160a9ff9d664c89

https://music.apple.com/br/album/136/1770572457?i=1770573716

CÂNTICO 7

A GLÓRIA PERTENCE AO SENHOR

[Vencedores por Cristo / Louvor VII]

A glória pertence ao Senhor,

que é digno de todo o louvor

Cantar a canção de adoração

é o que nós devemos fazer

Pois tem em suas mãos o poder,

a força, a honra, o querer

Louvemos então, com o coração,

louvar é a nossa expressão

Pois reina em toda a terra

e traz sobre nós sua paz

O Espírito Santo derrama unção

pra sermos de fato cristãos

A glória pertence a Cristo

que é digno de todo o louvor

Que cresça em nós o seu grande amor

Louvemos ao nosso Senhor!

https://youtu.be/URG-XExtMPA?si=7ajucY2uwVew_o-l

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5HbPon628HsEMhcQHWNhY0?si=c7b413f8d54e4d4b

https://music.apple.com/br/album/a-gl%C3%B3ria-pertence-ao-senhor/1233685291?i=1233685397

CÂNTICO 8

A MAJESTADE DO SENHOR

[Renan Augusto de Souza Rodrigues / Canta IPB]

Quem na concha das mãos

mediu as águas?

E com a palma das mãos

mediu os céus?

Considera as nações como pó,

diante da sua grandeza

Nada é semelhante ao Senhor,

Rei dos Exércitos!

Quem pôs as estrelas nos céus

todas contadas?

E pelo nome chamou todos os seus?

Quem perdoa o mais vil pecador

e sara as suas feridas?

Nada é semelhante ao Senhor,

Rei dos Exércitos!

Rei poderoso, grande Deus!

Rei majestoso, Santo Deus

Toda terra irá proclamar,

sua glória, amor e poder

Força e formosura estão

diante de ti (2x)

https://youtu.be/1GvikbJjyLM?si=dAOdOad8fGUFG976

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5FA8WlLwwk5xFRHptp3nkl?si=1b691fe36f4e442c

https://music.apple.com/br/album/a-majestade-do-senhor/1269212300?i=1269212309

CÂNTICO 9

A RUA E O MUNDO

[Novo Canto / IPAlpha]

O amor veio a nós

E como um de nós se deu

Pra dizer ao mundo que o reino vem

E entre os povos já posso ouvir

Aqueles que louvam o Rei dos reis

Seja eu a anunciar teu reino

Com justiça e amor governas

Eu não posso compreender me rendo

Erguerei a minha voz para dizer

Por onde for, serei tuas mãos

Aqui ou onde me enviar

Me entrego, podes me usar

Por onde for, seja expressão do teu amor

Ao redor do mundo

ou do outro lado dessa rua

Falarei do teu amor

O amor veio a nós

E como um de nós se deu

https://youtu.be/Cz8N650QfKw?si=Yd8feFdyGINP-rwv

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6E1VAAunfbge39hRqwyTzm?si=dd09b07e58f84a6a

https://music.apple.com/br/album/a-rua-e-o-mundo-ao-vivo/1591624360?i=1591624367

CÂNTICO 10

ACLAME AO SENHOR

[Marine Friesen]

Meu Jesus, Salvador,

outro igual não há

Todos os dias quero louvar

as maravilhas de teu amor

Consolo, abrigo,

força e refúgio é o Senhor

Com todo meu ser,

com tudo que sou

sempre te adorarei!

Aclame ao Senhor

toda a terra e cantemos

Poder, majestade,

louvores ao Rei

Montanhas se prostrem

e rujam os mares

ao som do teu nome

Alegre te louvo

por teus grandes feitos

Firmado estarei,

sempre te amarei.

Incomparáveis

são tuas promessas pra mim!

https://youtu.be/nPTmYm1P59A?si=bI7IlUn4XT4TIKSm

https://open.spotify.com/intl-pt/track/1rbV5uUskah5zi9c1CoaNS?si=816730c4a1854cc7

https://music.apple.com/br/album/aclame-ao-senhor-ao-vivo/1645341732?i=1645342012

CÂNTICO 11

ADORADOR

[Jorge Camargo]

Esta canção é só para ti,

tu és o motivo primeiro

Do meu louvor, da adoração,

do meu amor mais sincero

Levanto minhas mãos no santuário,

elevo minha voz para cantar

De toda tua glória e majestade

e graça, que me fazem declarar

Tu és o meu Senhor (és o meu Rei).

A teus pés estou (prostrado, ó Deus)

Eu quero te servir (com o que sou)

Como adorador (adorador) (2x)

Levanto minhas mãos no santuário,

elevo minha voz para cantar

De toda tua glória e majestade

e graça, que me fazem declarar

https://youtu.be/Uh82zurRTdE?si=0NyQORms-WoOe-9F

https://open.spotify.com/intl-pt/track/564sqFb5kTItjGPIPkE4mV?si=c564e8abaa864db5

https://music.apple.com/br/album/adorador/534437570?i=534437580

CÂNTICO 12

AGNUS DEI

[Danilo Melo / Quarteto Communion & Alexandre Aposan]

Aleluia, aleluia

Poderoso é o Senhor nosso Deus

Aleluia, aleluia

Poderoso é o Senhor nosso Deus

Aleluia

Santo, santo

É o Senhor Deus, poderoso

Digno de louvor, digno de louvor

Tu és santo, santo

É o Senhor Deus, poderoso

Digno de louvor, digno de louvor

Amém

Aleluia, aleluia

Poderoso é o Senhor nosso Deus

Aleluia, aleluia

Santo, santo

É o Senhor Deus, poderoso

Digno de louvor, digno de louvor

Tu és santo, Santo

É o Senhor Deus, poderoso

Digno de louvor, digno de louvor

Amém

https://youtu.be/-ULBvNvmTrk?si=MUyfHaZFq9L3AL-C

https://open.spotify.com/intl-pt/track/1nhMyDHlE1xAc8HF3OPJ9q?si=eea2e096af444501

https://music.apple.com/br/album/agnus-dei-feat-quarteto-communion-alexandre-aposan/1249178416?i=1249178591

CÂNTICO 13

AGRADEÇO

[Leandro Rodrigues / Paulo César Baruk/ Preto no Branco]

O que fazer

Por todo o bem que já nos foi dado

E a graça que nos tem alcançado?

Bem sei, eu não mereci

O que escolher

Viver ou reclamar insistente?

O hoje é um novo presente

Vou reconhecer

Tão grande amor

Seu grande favor

Agradeço pela vida

Pelo Sol que a cada novo dia brilha

Pela mesa, o partir do pão

A comunhão

Eu agradeço

Agradeço

O que fazer

Por todo o bem que já nos foi dado

E a graça que nos tem alcançado?

Bem sei, não mereci

O que escolher

Viver ou reclamar insistente

O hoje é um novo presente

Vou reconhecer

Tão grande amor (tão grande amor)

Seu grande favor

Agradeço pela vida

Pelo Sol que a cada novo dia brilha

Pela mesa, o partir do pão

A comunhão

Eu agradeço

(agradeço)

Agradeço pela vida

Pelo Sol que a cada novo dia brilha

Pela mesa, o partir do pão

A comunhão

Eu agradeço

Pelo dia tão lindo que o Senhor fez

Eu agradeço

Pelo céu estrelado que nos traz a paz

Eu agradeço

Pela mão que se estende pra fazer o bem

Eu agradeço

E por todo o bem que o Senhor faz

Só ele faz

Agradeço pela vida

Pelo Sol que a cada novo dia brilha

Pela mesa, o partir do pão

A comunhão

Eu agradeço

Eu agradeço

Agradeço pela vida

Pelo Sol que a cada novo dia brilha

Pela mesa, o partir do pão

A comunhão

Eu agradeço

Agradeço

https://youtu.be/EGfPwMFxMxU?si=rZKwFIImj1LQFUbh

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6TUq8ptWBQd1RcXQCBb7eu?si=7fed664554a340d2

https://music.apple.com/br/album/agrade%C3%A7o-ao-vivo/1719611690?i=1719611696

CÂNTICO 14

ÁGUA CRISTALINA

[Vencedores por Cristo]

Como água cristalina

de um rio que vai pro mar,

A minh’alma vai a ti

só pra te adorar

E cantar tua bondade

meu Senhor, meu bom Jesus

Aleluia! Oh minh’alma,

ao Senhor louvai!

Assim como a relva verde

na encosta da montanha

O meu amor diante de ti

do mesmo modo se esparrama

Se apegando em tua grandeza,

minha rocha, meu Jesus

Aleluia! Oh minh’alma,

ao Senhor louvai!

Como a abelha necessita

do néctar de uma flor

Eu não sobreviveria

longe de ti, oh meu Senhor,

Pois tu és o meu auxílio,

minha vida e minha paz

https://youtu.be/I8qoY8Ezsew?si=UCKWSBh43rr5hUE_

https://open.spotify.com/intl-pt/track/593qa3VgorM9II9PUZa2qL?si=629bf65033a84d6a

https://music.apple.com/br/album/%C3%A1gua-cristalina/1282929477?i=1282929581

CÂNTICO 15

AJUNTAMENTO

[Jorge Camargo]

Vem e sopra sobre nós teu sopro,

reunidos neste ajuntamento,

Honra e santifica este momento

com a tua igreja que é teu povo

Faz teu rio de paz correr no meio

destes que por fé vêm bendizer-te,

E a uma voz oferecer-te

seus louvores, súplicas e anseios

Tu és o Senhor de toda glória,

Hoje e sempre, como foste outrora,

No correr da história

revelando o teu amor,

Deus bendito, Rei e Salvador!

https://youtu.be/-KHRaUCBOr0?si=1Vw7GKDTm1UR8b3J

https://open.spotify.com/intl-pt/track/0jeZvVWfn2GyVCuBQJo1O8?si=8cc94c174d1b4695

https://music.apple.com/br/album/ajuntamento/534437570?i=534437578

CÂNTICO 16

ALEGRIA (ATÉ AQUI)

[Josué Rodrigues]

Alegria é viver feliz

sem importar qual a situação

Se honrado, ou se humilhado

em escassez ou fartura de pão.

Alegria é poder pedir

ao Deus bendito pelo meu irmão

É viver no mesmo sentimento

de afeto e de consolação.

Alegria é saber que Deus

segundo a sua glória e riqueza

Vai suprir nossas necessidades

com certeza.

Alegria é tudo perder

sem perder nada do amor de Deus

Ter de Cristo o conhecimento

nos caminhos seus.

Alegria (alegria, alegria).

Alegria (todo dia, todo dia)

Essa alegria no Senhor

nunca vai acabar.

Alegria (alegria, alegria).

Alegria (todo dia, todo dia)

Ele nos faz tanto o querer

como o realizar

https://youtu.be/W8m34Uqt3qA?si=DaEmiNcwtQLI_azH

https://open.spotify.com/intl-pt/track/49QFgGm2tbeo2u9t97fgKJ?si=04cce547290e4ab9

https://music.apple.com/br/album/alegria/1528422199?i=1528422212

CÂNTICO 17

AME AO SENHOR

[Guilherme Kerr e Sérgio Pimenta]

Ame ao Senhor

com todo o seu coração

Com toda a força e razão,

com todo o seu desejar

Ame ao seu próximo,

como se fosse você

Como se a dor que ele sente,

fosse a que sente você

Ame ao seu próximo,

como se fosse você

Como se a dor que ele sente

doesse mais em você.

CÂNTICO 18

AMIGO DE DEUS

[Adhemar de Campos e

Ana Paula Valadão]

Não existe nada melhor

do que ser amigo de Deus

Caminhar seguro na luz,

desfrutar do seu amor

Ter a paz no coração,

viver sempre em comunhão

E assim perceber

a grandeza do poder

de Jesus, meu Bom Pastor

CÂNTICO 19

AO SENTIR

[Paulo César Baruk e

Paulo Cézar da Silva]

Ao sentir o mundo ao meu redor

nada vi que pudesse ser real

Eu percebi que todos

buscam paz, porém em vão

Pois naquilo que procuram

não há solução, não há solução

Só em Jesus

a paz real eu pude encontrar

O seu amor pude experimentar

Eu me entreguei a Cristo

e a vida eterna vou gozar

Posso ver que você não é feliz.

Vou dizer que não pode ser feliz

Se continuar a procurar em vão

Em caminhos que não trazem solução,

não trazem solução

Só em Jesus

a paz real eu pude encontrar

O seu amor pude experimentar

Eu me entreguei a Cristo

e a vida eterna vou gozar

CÂNTICO 20

ATÉ QUE ELE VENHA

[Alexandre Magnani]

Tua graça me alcançou

Pra ti quero viver

Compartilhar do teu grande amor

O que podemos ser

na vida de alguém

Depende tão somente de nós

Se eu não for, quem irá?

Se eu não estender as mãos, quem o fará?

Me envolver, ooh, me entregar

E dizer ao mundo que Jesus voltará

Até que ele venha, até que ele venha

Cristo, a esperança

que ao mundo vou levar

Até que ele venha, até que ele venha

ele é a razão que me faz continuar

Tua graça me alcançou

Pra ti quero viver

Compartilhar do teu grande amor

O que podemos ser

na vida de alguém

Depende tão somente de nós (de nós)

Se eu não for, quem irá?

(se eu não estender as mãos)

Se eu não estender as mãos, quem o fará?

(Me envolver, me entregar)

me envolver, me entregar

(E dizer) e dizer

ao mundo que Jesus voltará

Até que ele venha, até que ele venha

(Cristo) Cristo, a esperança

que ao mundo vou levar

Até que ele venha (Senhor),

até que ele venha

ele é a razão que me faz continuar

Até que ele venha, Jesus

Até que ele venha

Cristo, a esperança

que ao mundo vou levar

Até que ele venha (Senhor),

até que ele venha

ele é a razão que me faz continuar

Até que ele venha, Jesus

Até que ele venha

Cristo, a esperança

que ao mundo vou levar

Até que ele venha (Senhor),

até que ele venha

(Ele é) ele é a razão que me faz continuar

https://youtu.be/LgMR5Ak7zHQ?si=13idJ1Wazz32zwLJ

https://open.spotify.com/intl-pt/track/0M9vICU7ITvLdK1DqkDNDb?si=0d3e5a7ad69d43d6

https://music.apple.com/br/album/at%C3%A9-que-ele-venha-ao-vivo/1469753366?i=1469753367

CÂNTICO 21

AUTOR DA MINHA FÉ

[Paulo César Baruk e

Paulo Cézar da Silva]

Ó Pai, eu queria tanto ver

o meu Senhor descer

vindo me encontrar

Eu posso até imaginar

a refulgente glória do Senhor Jesus.

Transpondo as brancas nuvens,

no mais puro azul

Onde nem sul, nem norte existirá.

E em meio a lágrimas,

sorrisos de alegria e de prazer

Eu que era cego, agora posso ver

Contemplar, contemplar enfim...

Por isso eu canto glória.

Glória, glória,

ao autor da minha fé (2x)

Ó Pai, eu queria tanto, tanto ouvir

O som que vai abrir

o encontro triunfal.

Rever amigos que,

um dia em Cristo foram

feitos meus irmãos.

E agora sim

podemos dar as mãos

pois temos todos um

Somente um, um só Senhor.

E eis o consolo

que envolve a minha vida

o meu Senhor Jesus

Que foi morto sim, naquela cruz

Voltará, voltará enfim...

Por isso eu canto glória.

Glória, glória,

ao autor da minha fé (2x)

Glória ao Senhor (aleluia),

glória ao Senhor (aleluia)

Glória ao Senhor (aleluia),

autor da minha fé (aleluia)

Glória ao Senhor...

CÂNTICO 22

BARNABÉ

[Guilherme Kerr e amigos

— Cantata de Atos]

Não fica bem

a gente passar bem e outro carestia

Ainda mais quando se sabe

o que fazer e não se faz

Como fruto do amor de Cristo,

fruto do seu compromisso

Vendeu um homem o que tinha e repartiu

Era o seu nome Barnabé,

natural de Chipre

Também chamado

de José das Consolações

Homem bom e piedoso,

cheio de fervor e fé

Homem de Deus

E quando Saulo

converteu-se a Cristo lhe faltou amigo

Alguém que fosse companheiro,

fonte de consolo e abrigo

Como fruto do amor de Cristo,

fruto do seu compromisso

Foi um homem procurá-lo,

dando-lhe a mão

Era o seu nome Barnabé,

natural de Chipre

Também chamado

de José das Consolações

Homem bom e piedoso,

cheio de fervor e fé

Homem de Deus

Quando a igreja se espalhou

pra todo canto que havia

Providência, sim,

por mão de Deus, chegou à Antioquia

Precisando de um pastor de almas,

mesmo de um pastor de homens

Foram procurar àquele que qualificou

Era o seu nome Barnabé,

natural de Chipre

Também chamado

de José das Consolações

Homem bom e piedoso,

cheio de fervor e fé

Homem de Deus

Era o seu nome Barnabé,

natural de Chipre

Também chamado

de José das Consolações

Homem bom e piedoso,

cheio de fervor e fé

Homem de Deus

https://open.spotify.com/track/1VbBAhRwtfI8wEtJRkEgGa?si=0314e92aebb94264

CÂNTICO 23

BATALHA DA VIDA

[Vencedores por Cristo]

Quanto ao mais irmãos,

sede fortalecidos no Senhor

E na força do seu poder.

Preparai-vos já

vestidos com a couraça da justiça

Na Palavra do nosso Deus.

Vamos à batalha da vida,

Jesus Cristo é o nosso Rei

Principados, potestades vou vencer.

Tomai, pois, a armadura e lutai até o fim

Sempre firme, preparado, vou vencer.

CÂNTICO 24

BEM MAIS QUE TUDO (ABOVE ALL)

[Julia Vitória]

Bem mais que as forças

Poder e reis

Que a natureza e tudo que se fez

Bem mais que tudo, criado por tuas mãos

Deus tu és o início, meio e fim

Bem mais que os mares

Bem mais que o Sol

E as maravilhas que o mundo conheceu

E as riquezas, tesouros desta terra

Incomparável és pra mim

Por amor, sua vida entregou

Meu Senhor, humilhado foi

Como a flor machucada no jardim

Morreu por mim, pensou em mim

Me amou

Bem mais que as forças

Poder e reis

Que a natureza e tudo que se fez

Bem mais que tudo, criado por tuas mãos

Deus tu és o início, meio e fim

Bem mais que os mares

Bem mais que o Sol

E as maravilhas que o mundo conheceu

E as riquezas, tesouros desta terra

Incomparável és pra mim

Por amor, sua vida entregou

Meu Senhor, humilhado foi

Como a flor machucada no jardim

Morreu por mim, pensou em mim

Por amor, sua vida entregou

Meu Senhor, humilhado foi

Como a flor machucada no jardim

Morreu por mim, pensou em mim

Me amou

https://youtu.be/fq7HEaLTYvs?si=RE5-fPfcYjcuDHtW

https://open.spotify.com/intl-pt/track/0EZb9A5oqsYM4HQxIlw2PC?si=3a3dd6966b1d4d69

https://music.apple.com/br/album/bem-mais-que-tudo-above-all-ac%C3%BAstico/1783392276?i=1783392282

CÂNTICO 25

BENEDICTUS

[Projeto Sola]

Bendito o Senhor

O Deus de Israel

Que veio e redimiu seu povo

Rica e poderosa salvação

Nos livrou da mão de todo mal

Grande compaixão

Aos nossos pais mostrou

Não se esqueceu da aliança

Pra livres do medo o adorar

E o servir em todo o viver

Nos salvou

Tua graça nos alcançou

Com amor fizeste-nos povo teu

Trouxe a nós pleno perdão

Pois tu és bendito Deus

Do alto o Senhor

Virá nos visitar

Nascerá o Sol do seu amor

As trevas vencerá com sua luz

Guiará os nossos pés à paz

Nos salvou

Tua graça nos alcançou

Com amor fizeste-nos povo teu

Trouxe a nós pleno perdão

Pois tu és bendito Deus

Nos salvou

Tua graça nos alcançou

Com amor fizeste-nos povo teu

Trouxe a nós pleno perdão

Pois tu és bendito Deus

https://youtu.be/dfw8No_dykU?si=yReMFR4kGvh3M5aY

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3iL4iZST94xqygC7sGfpGe?si=6301e1678a0f42ef

https://music.apple.com/br/album/benedictus-ao-vivo-em-bras%C3%ADlia/1752166584?i=1752166797

CÂNTICO 26

BONDADE DE DEUS

[Isaías Saad]

Te amo, Deus. Tua graça nunca falha

Todos os dias eu estou em tuas mãos

Desde quando me levanto

Até eu me deitar

Eu cantarei da bondade de Deus

És fiel em todo tempo

Em todo tempo tu és tão, tão bom

Com todo fôlego que tenho

Eu cantarei da bondade de Deus

Tua doce voz

Que me guia em meio ao fogo

Na escuridão

Tua presença me conforta

Sei que és meu Pai

Que amigo és

Eu vivo na bondade de Deus

És fiel em todo tempo

Em todo tempo tu és tão, tão bom

Com todo fôlego que tenho

Eu cantarei da bondade de Deus

És fiel em todo tempo

Em todo tempo tu és tão, tão bom

Com todo fôlego que tenho

Eu cantarei da bondade de Deus

Tua bondade me seguirá

Me seguirá, Senhor

Tua bondade me seguirá

Me seguirá, Senhor

Eu me rendo a ti, te dou o meu ser

Entrego tudo a ti

Tua bondade me seguirá

Me seguirá, Senhor

Tua bondade me seguirá

Me seguirá, Senhor

Tua bondade me seguirá

Me seguirá, Senhor

Eu me rendo a ti, te dou o meu ser

Entrego tudo a ti

Tua bondade me seguirá

Me seguirá, Senhor

És fiel em todo tempo

Em todo tempo tu és tão, tão bom

Com todo fôlego que tenho

Eu cantarei da bondade de Deus — 4x

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4VvsTSxSSAu8IRBpt3iDMR?si=00ba213f6db3458f

CÂNTICO 27

BRILHA JESUS BRILHA

[Vencedores por Cristo]

Vejo a luz do Senhor que brilha,

bem no meio das trevas brilha

Jesus Cristo é a luz deste mundo

nos acorda do sono profundo

Brilha em mim, brilha em mim

Brilha Jesus

mostra ao mundo a luz de Deus Pai

Espírito de Deus, vem refulge em nós

Faz transbordar

sobre os povos tua graça e perdão

Vem ordenar que haja luz ó Senhor

Eis que chego ao teu trono incrível

mais finito ao intangível

Por teu sangue precioso eu ouso entrar,

Minhas sombras da alma vem dissipar

Brilha em mim, brilha em mim

Contemplando tua majestade,

teu reflexo em nossas faces

Cada dia de glória em glória

mostrem sempre a tua história

Brilha em mim, brilha em mim

CÂNTICO 28

BUSCAI PRIMEIRO

[Vencedores por Cristo]

Buscai primeiro

o reino de Deus

e a sua justiça

Todas as coisas

vos serão acrescentadas

Aleluia, aleluia (2x)

Aleluia (5x)

Não só de pão

o homem viverá

mas de toda a palavra

Que procede da boca de Deus

Aleluia, aleluia

CÂNTICO 29

CALMO, SERENO E TRANQUILO

[Grupo Elo]

Calmo, sereno e tranquilo,

sinto descanso neste viver

Isto devo a um amigo

e só por ele eu pude obter

Ele é Jesus meu amigo,

meu Senhor, o Salvador

Só por ele ganhei

a vida eterna com Deus, com Deus

Triste foi sua história,

levado à cruz sem pecado algum

Só porque me amou,

morreu por mim e não hesitou.

CÂNTICO 30

CALVÁRIO

[Purples]

Esvaziado Deus a nós desceu

Ao seu lugar não se apegou

e ao Pai se submeteu

Com palavras, gestos e amor,

ensinou a perfeição

O padrão do Santo a nós se revelou

Grandiosa a missão

que o Pai lhe deu

Seu próprio povo

o rejeitou e não o recebeu

Humilhado então

obedeceu até morte de cruz

Servo sofredor,

Deus homem, se entregou

No monte do Calvário,

morria o meu Senhor

Com cravos em suas mãos e pés,

em tão ardente dor

Cordeiro puro entregue à cruz,

por minha transgressão

O castigo que me trouxe a paz,

derramando em sangue o seu perdão

Em fraco respirar, então bradou

O plano consumado está,

e ao Pai se entregou

O Sol se apagou, e na escuridão,

todo o povo, enfim, compreendeu então

Crucificado foi Jesus, Filho de Deus

No monte do Calvário,

morria o meu Senhor

Com cravos em suas mãos e pés,

em tão ardente dor

Cordeiro puro entregue à cruz,

por minha transgressão

O castigo que me trouxe a paz,

derramando em sangue o seu perdão

Pelo que também Deus o exaltou

E ao terceiro dia ressuscitou

sobre todo nome está,

e em breve voltará

No monte do Calvário,

morria o meu Senhor

mas seu poder fez triunfar

e a morte não o tomou

misterioso é o seu amor,

não posso compreender

Eis que vivo o Cristo vivo em mim,

como ele ao Pai obedecer

No monte do Calvário,

Venceu o meu Senhor

Eis que vivo o Cristo vivo em mim,

como ele ao Pai obedecer

https://youtu.be/UogmmLxI8RA?si=A_oYg2SND-Ob9pRK

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6OTWuUJqR4s1rwtXmO3pNh?si=af50c2d47d5e4377

https://music.apple.com/br/album/calv%C3%A1rio-vers%C3%A3o-alternativa/1684348568?i=1684348880

CÂNTICO 31

CAMPOS

[Projeto Sola]

Vem e vê quem dizem que sou

Jogue as redes outra vez

Despertar, e olhar ao redor

Terminar a obra de quem me enviou

Ouço a voz que está a nos chamar

Os campos estão prontos pra colher

É hora de deixar tudo pra trás

Ao Mestre pela fé obedecer

Vá em paz, não peques mais

Necessário é nascer outra vez

Crede em mim, tua fé te salvou

Você sabe o caminho pra onde vou

Ouço a voz que está a nos chamar

Os campos estão prontos pra colher

É hora de deixar tudo pra trás

Ao Mestre pela fé obedecer

Graça que nos satisfaz

Em meio ao caos és a razão

Contigo nós seremos um

Em teu amor permanecer

Graça que nos satisfaz

Em meio ao caos és a razão

Contigo nós seremos um

Em teu amor permanecer

Até o final

Até o final

Ouço a voz que está a nos chamar

Os campos estão prontos pra colher

É hora de deixar tudo pra trás

Ao Mestre pela fé obedecer

https://youtu.be/ny_kiJsMR0U?si=yKarum7BvqEKu4pO

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4dT9KCd5vkfbY9jrr42eb3?si=db774804ef764e75

https://music.apple.com/br/album/campos/1749085592?i=1749086344

CÂNTICO 32

CANÇÃO DO APOCALIPSE

[Jennie Lee Riddle]

Digno é o Cordeiro

que foi morto

Santo, Santo ele é

Um novo cântico

ao que se assenta

Sobre o trono do céu – 2x

Santo, santo, santo

Deus todo-poderoso

que era e é, e há de vir

Com a criação eu canto

Louvores ao Rei dos reis

És tudo para mim

e eu te adorarei

Está vestido do arco-íris

Sons de trovão, luzes, relâmpagos

Louvores, honra e glória

Força e poder pra sempre

Ao único Rei eternamente

Santo, santo, santo

Deus todo-poderoso

que era e é, e há de vir

Com a criação eu canto

Louvores ao Rei dos reis

És tudo para mim

e eu te adorarei

Maravilhado, extasiado

Eu fico ao ouvir teu nome (3×)

Jesus, teu nome é força

É fôlego de vida

Misteriosa água viva

Santo, santo, santo

Deus todo-poderoso

que era e é, e há de vir

Com a criação eu canto

Louvores ao Rei dos reis

És tudo para mim

e eu te adorarei

CÂNTICO 33

CANTAI

[Caio Freitas, Felipe Eubank, fhop music]

Cantai ao Senhor, dai a ele um novo um canto

Louvai ao Senhor! Todo ser que têm fôlego, cantai ao Senhor

Na terra e no céu se ouvirá um novo brado:

Grande é o Senhor

Tudo que já foi criado lhe dará

Uma canção, a expressão da criação

Cantai ao Senhor com o todo coração — 2x

Cantai ao Senhor com toda a força

A ele damos honra

A ele damos glória

A ele damos honra

A ele damos glória

Até que sua glória encha a terra — 2x

Até que seja uma só canção

A ti daremos toda glória

A ti daremos nosso coração

Cantai ao Senhor com o todo coração

Cantai ao Senhor com toda a força

A ele damos honra

A ele damos glória

A ele damos honra — 3x

A ele damos glória

https://youtu.be/tuidgTN1JbI

https://open.spotify.com/track/4wBaz2KwYCveKofFoWHwJO?si=689bba9280b7451d

https://music.apple.com/br/album/cantai-ac%C3%BAstico/1623467958?i=1623467959

CÂNTICO 34

CANTAI AO SENHOR (SALMO 96)

[Vencedores por Cristo / Sem Fronteiras]

Cantai ao Senhor um cântico novo,

cantai ao Senhor todas as terras

Cantai ao Senhor, bendizei o seu nome,

proclamai a sua salvação

Anunciai entre as nações a sua glória

E entre todos os povos as suas maravilhas

Porque grande é o Senhor,

mui digno de ser louvado

Mais temível do que falsos deuses

Glória e majestade estão diante dele,

Força e formosura no seu santuário

Glória e majestade estão diante dele,

Força e formosura no seu santuário

Cantai ao Senhor um cântico novo,

cantai ao Senhor todas as terras

Cantai ao Senhor, bendizei o seu nome,

proclamai a sua salvação

Anunciai entre as nações a sua glória

E entre todos os povos as suas maravilhas

Porque grande é o Senhor,

mui digno de ser louvado

Mais temível do que falsos deuses

Glória e majestade estão diante dele,

Força e formosura no seu santuário

Glória e majestade estão diante dele,

Força e formosura no seu santuário

Glória e majestade estão diante dele,

Força e formosura no seu santuário

Glória e majestade estão diante dele,

Força e formosura no seu santuário

Glória e majestade estão diante dele,

Força e formosura no seu santuário

Glória e majestade estão diante dele,

Força e formosura no seu santuário

https://youtu.be/a0Bd2n9qygM?si=nCXwNTILHB0qrff4

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4J6VBOb6Dr5AyxQ7EPIrvn?si=88fa6e32e03c43e5

https://music.apple.com/br/album/cantai-ao-senhor-salmo-96-ao-vivo/1254687218?i=1254687616

CÂNTICO 35

CANTEM

[Banda Dort / Hélvio Sodré]

O Verbo se fez carne veio até nós

Em forma de menino

Livrar-nos do algoz

Na manjedoura, estava a salvação

A estrela parou em nossa redenção

Cantem povos e nações

É nascido o Rei Jesus

Adoremos o Menino

Ele é a própria luz

Habitou entre nós, servo ele se fez

O eterno grande Eu Sou

Fraco se mostrou

Em uma cruz, estava em perdição

Maldito se fez, seu sangue derramou

Cantem povos e nações

Ressurreto o Rei está

Adoremos o Cordeiro

Sobre todos reinará

Cantem povos e nações

Ressurreto o Rei está

Adoremos o Cordeiro

Sobre todos reinará

Cantem povos e nações

É nascido o Rei Jesus

Adoremos o Menino

Ele é a própria luz

Cantem povos e nações

Ressurreto o Rei está

Adoremos o Cordeiro

Sobre todos reinará

https://youtu.be/u5TJA7iaTFg?si=rE9iH6KMf31HnZsh

https://open.spotify.com/intl-pt/track/1T5fQ0FHZm54fSpNVYWoEA?si=30d2058595854c2b

https://music.apple.com/br/album/cantem-feat-h%C3%A9lvio-sodr%C3%A9/1526108499?i=1526108500

CÂNTICO 36

COLOSSENSES 1

[Projeto Sola]

Ele é a imagem do Deus invisível

Ele é Senhor sobre a criação

Pois, nele foram criadas

todas as coisas nos céus e na terra

Sejam tronos, soberanias,

poderes ou autoridades

Ele é antes de tudo

e a todos sustenta pela Palavra

Pois foi do agrado de Deus

que em tudo ele tenha supremacia

Ele é o resplendor da glória do Pai

Ele é a exata expressão do seu ser

Pois, nele foram criadas

todas as coisas nos céus e na terra

Sejam tronos, soberanias,

poderes ou autoridades

Ele é antes de tudo

e a todos sustenta pela Palavra

Pois foi do agrado de Deus

que em tudo ele tenha supremacia

Já não há mais nada

que a ele não pertença

Em tudo existe graça.

Cantemos, sim! (2x)

https://youtu.be/gJiwb5xMOsI?si=y3EfqzFaar9O35JS

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3r34UceFS3FhL8yvMksdeu?si=3a4995a080664ef5

https://music.apple.com/br/album/colossenses-1/1750015572?i=1750016143

CÂNTICO 37

COMIGO ESTÁS

[Paulo César Baruk]

Sei que um dia saberei

tudo o que tens para mim

Face a face te verei

rodeado de poder

Todo o meu temor se vai

com a luz do teu amor

Onde posso encontrar

tua eterna, paz Senhor

Onde flui adoração

e as ruas de ouro são.

Levantamos nossa voz a ti, Senhor

Sem pranto, angústia e dor.

Sem morte — comigo estás, comigo estás

Sem noite, sem aflição

Sem culpa — comigo estás, conosco estás

Nesta vida passarei

por tristeza e dor

Esperando ver chegar

o grande Dia do Senhor

Quando todos vão cantar

em sublime adoração

Pra teu nome exaltar,

sei que o dia chegará

Onde reina eterna paz,

não há guerras, nem temor.

Levantamos nossa voz a ti, Senhor

Sem pranto, angústia e dor.

Sem morte — comigo estás, comigo estás

Sem noite, sem aflição

Sem culpa — comigo estás, conosco estás

O meu coração

sempre dará toda glória a ti Senhor (6x)

Sem pranto, angústia e dor.

Sem morte — comigo estás, comigo estás

Sem noite, sem aflição

Sem culpa — comigo estás, conosco estás

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4HtGDf9JyHSxCzSdfCzvLK?si=c02134f15abc49ba

CÂNTICO 38

CONFIANÇA

[Projeto Sola]

Pai, Deus poderoso

tem compaixão de mim

Preciso da tua graça

abundante aqui

Quebra o meu coração

e salva-me de mim

Faz-me bem-aventurado em ti

Pai, Deus de justiça,

misericórdia e amor

Confesso que me afastei,

me esqueci de ti

Eu não sou mais que os outros,

me ensine a ver quem sou

Faz-me doar ao invés de possuir

Esvazia o meu ego,

enche-me de ti

Ajuda-me a confiar

mesmo quando a confiança me faltar

Ajuda-me a enxergar

mesmo quando o meu olhar falhar

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6BIeuwkNMd150ORCEUWCHO?si=435a2fc49dcd4297

CÂNTICO 39

CONSAGRAÇÃO

[Vencedores por Cristo]

Seja o meu canto

para sempre só pra te louvar

Seja tão somente

eternamente pra te adorar

Seja o recado

que tu tens hoje aqui pra dar

Mas possa eu trazer na mente

que tu és quem o dás

Seja minha vida

o padrão daquilo que eu falar

No procedimento

o exemplo aos fiéis levar

Na pureza grande

e também na fé e no amor

Mas possa eu lembrar-me sempre

que dependo de ti Senhor

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5wlCXUEwfythZ9luPEwOfS?si=f0b0ec0b852d4968

CÂNTICO 40

CONVERSÃO

[Purples]

Tão perdidos andávamos nós,

era duro nosso coração

Foi então que ouvimos tua voz

nos guiando em nova direção

Ao valor da justiça pagar

O Cordeiro por nós se entregou

Justo a tantos injustos amar

Deu-se em morte, mas ressuscitou

A Jesus toda honra e louvor

Ao eterno, Rei santo nosso salvador

Esperança e perdão ao mais vil coração

Graças damos, pois nos encontrou

Tu és maravilhoso, Jesus

A Palavra, o Rei que a nós vem

Somos noiva, teu sal, tua luz

Por teu reino esperamos, amém

A Jesus toda honra e louvor

Ao eterno, Rei santo nosso salvador

Esperança e perdão ao mais vil coração

Graças damos, pois nos encontrou

A Jesus toda honra e louvor

Ao eterno, Rei santo nosso salvador

Esperança e perdão ao mais vil coração

Graças damos, pois nos encontrou

https://youtu.be/6CeBJBHHSUU?si=9XZ6b-8QvkZ23icH

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2hgOJjLh3l2Y69RTV6FtW4?si=c5caaec0c5814662

https://music.apple.com/br/album/convers%C3%A3o/1827978717?i=1827978721

CÂNTICO 41

DAS TREVAS À LUZ

[Projeto Sola]

O Bom Pastor, o Pão da Vida

à porta pra entrar

Ressurreição, Videira Real,

Caminho, Verdade

A vida se manifestou

como um de nós se fez

A si mesmo esvaziou,

o seu sangue derramou

Servo Sofredor, a Luz do mundo.

Promessa viva que se cumpriu

Palavra que nos leva das trevas à luz.

A escuridão não o venceu

O Deus aqui,

o Verbo que se encarnou.

A Glória do Pai

O começo, primeiro da criação e o sustento até o fim

https://open.spotify.com/intl-pt/track/50YWz3Npp3xSfA4KiNummj?si=c1e1489e84a34fb4

CÂNTICO 42

CORDEIRO E LEÃO

[Projeto Sola]

Nas nuvens, ele vem

Todos os reis se curvarão

As algemas vão quebrar

De coração, vamos cantar

Quem pode impedir o Eterno?

Nosso Deus é o Leão

Leão de Judá

Rugindo com poder

Ele luta por nós

Todo joelho se dobrará

Nosso Deus é o Cordeiro

Que ressuscitou

E os nossos pecados

Seu sangue lavou

Os joelhos dobrarão

Ao Cordeiro e o Leão

Todo joelho se dobrará

Abram os portões

Preparem o caminho ao Rei

O Deus que vem salvar

Veio para nos libertar

Quem pode impedir o Eterno?

Nosso Deus é o Leão

Leão de Judá

Rugindo com poder

Ele luta por nós

Todo joelho se dobrará

Nosso Deus é o Cordeiro

Que ressuscitou

E os nossos pecados

Seu sangue lavou

Os joelhos dobrarão

Ao Cordeiro e o Leão

Todo joelho se dobrará

Quem pode impedir o Eterno?

Quem pode impedir o Eterno?

Quem pode impedir o Eterno?

Quem pode impedir?

Nosso Deus é o Leão

Leão de Judá

Rugindo com poder

Ele luta por nós

Todo joelho se dobrará

Nosso Deus é o Cordeiro

Que ressuscitou

E os nossos pecados

Seu sangue lavou

Os joelhos dobrarão

Ao Cordeiro e o Leão

Todo joelho se dobrará

CÂNTICO 43

CRISTO

[Rachel Novaes com Gustavo Xavier]

Poderoso Deus se esvaziou

por tão grande amor se entregou

Plena redenção no Filho de Deus

servo sofredor, graças dou

Cristo, Cristo o Filho do Deus vivo

Deus Emanuel

Cristo, Rei de glória e majestade

Soberano vem

O sol se turvará, estrelas cairão

um sinal no céu todos verão

Anjos surgirão um som se ouvirá

em glória e poder Jesus voltará

Cristo, Cristo o Filho do Deus vivo

Deus Emanuel

Cristo, Rei de glória e majestade

Soberano vem

Rei eterno, adorado

vem e reina sobre nós

Rei eterno, adorado

vem e reina sobre nós

Rei eterno, adorado

vem e reina sobre nós

Rei eterno, adorado

vem e reina sobre nós

Cristo, Cristo o Filho do Deus vivo

Deus Emanuel

Cristo, Rei de glória e majestade

Soberano vem

Cristo, Cristo o Filho do Deus vivo

Deus Emanuel

Cristo, Rei de glória e majestade

Soberano vem

https://open.spotify.com/track/64UkAaF0FinC1GbXU85So8?si=3995a5952e984e11

CÂNTICO 44

CRISTO ESPERANÇA NA VIDA E NA MORTE

[IPAlpha]

A esperança em vida e morte

Cristo é, Cristo é

Em que confia o nosso ser

A Deus somente pertencer

Quem nos sustenta com poder

Quem foge ao seu pleno querer

E quem nos guarda até o final

É o seu amor Cristo eternal

Cante aleluia, eterna esperança

Cante aleluia, a razão da nossa fé

Na vida e morte Cristo é

Quem pode dar à alma paz

Deus é bom, Deus é bom

Como sua graça é eficaz

Em seu sangue redentor

Quem nos dá fé quando há temor

Quem tem poder sobre o caos

Quem nos conduz em meio ao mar

Até a Cristo encontrar!

Cante aleluia, eterna esperança

Cante aleluia, a razão da nossa fé

Na vida e morte Cristo é

E quando o fim, então chegar

Vivo estás, vivo estás

Que recompensa o céu trará

Eterna vida com Jesus

Ele irá nos encontrar,

A morte então destruirá

Em alegria festejar,

Eternamente Cristo em nós

Cante aleluia, eterna esperança

Cante aleluia, a razão da nossa fé

Na vida e morte Cristo é

Cante aleluia, eterna esperança

Cante aleluia, a razão da nossa fé

Na vida e morte Cristo é

A razão da nossa fé

Na vida e morte Cristo é

https://open.spotify.com/track/6xo5ithPi9mjlbDHUiWqd0?si=587afe8cfffd4ec7

CÂNTICO 45

DA VIDA O MELHOR

[Projeto Sola]

Nova vida, para sempre

Uma família, alegria

Caminhar, o amor buscar

Aprender, a luz brilhar

Saber que a gente pode crescer

Viver, chorar, dançar e se alegrar

Para nós ele é da vida o melhor

Nosso mover e existir, paraíso aqui

Só a ele entregar, o princípio e o fim

Do universo o Rei, do mundo a luz

Vida, verdade

Caminho e paz

Luz sobre as trevas

Redentor

Nosso refúgio, fortaleza

Nossa força nas batalhas

O perfeito sacrifício

Verbo em carne

Rei dos Reis

Para nós ele é da vida o melhor

Nosso mover e existir, paraíso aqui

Só a ele entregar, o princípio e o fim

Do universo o Rei, do mundo a luz

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3OkrHt2cAbJq7SNZ4dNJpL?si=7a97e815b56e4893

CÂNTICO 46

DÁDIVA

[Projeto Sola]

Veio para ser a luz

Aos que em meio à sombra vivem

Resplandeceu

Resplandeceu

É o tempo que chegou

Dádiva da alegria

Emanuel

Emanuel

É Deus que quebra

O jugo da escuridão

Que brilha sua luz

Sobre a escravidão

O amor nasceu

O mundo recebeu

O Filho que desceu

É o Rei que vem

O amor nasceu

O mundo recebeu

O Filho que desceu

É o Rei que vem

Toda a criação adora

O céu declara a sua glória

O Rei nasceu

O Rei nasceu

O amor nasceu

O mundo recebeu

O Filho que desceu

É o Rei que vem

O amor nasceu

O mundo recebeu

O Filho que desceu

É o Rei que vem para os seus

É o Rei que vem

É o Rei que vem

- - -

Nós, mortais, por ti remidos

Deus de glória, Deus de amor

Corações aos céus erguidos

Celebramos teu louvor

Revelaste amor profundo

Insondável, sem igual

Enviando Cristo ao mundo

A vencer por nós o mal

O amor nasceu

O mundo recebeu

O Filho que desceu

É o Rei que vem

O amor nasceu

O mundo recebeu

O Filho que desceu

É o Rei que vem para os seus

https://youtu.be/uFqaAfldUtQ?si=3xZgu8M0gOcJBjRi

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6lPThPhC9DdgDnsoQq4s6E?si=36bc0e44b6a04296

https://music.apple.com/br/album/d%C3%A1diva/1752166196?i=1752166207

CÂNTICO 47

DEUS DE MARAVILHAS

[SuyLô / Julliany Souza]

Graças te dou ó Senhor

Porque ainda que pequei contra ti

A tua ira se retirou

Tu me consolas

És o Deus da minha salvação

A ti todo louvor

Toda minha devoção

Louvemos ao Senhor

Pelo que ele é

Cantemos o que ele fez

Sobre toda terra

Deem graças ao Senhor

Invoquem seu nome

Anunciem entre os povos

Os seus feitos

Cantem hinos que proclamem

Sua grandeza

Pois o nosso Deus

é o Deus de maravilhas

Graças te dou, ó Senhor

Porque agora posso ser perdoado

Por meio de Jesus

Morreu pra me salvar

Pagando pela minha redenção

Glória ao Cristo de Deus

O Filho do amor

Louvemos ao Senhor

Pelo que ele é

Cantemos o que ele fez

Sobre toda terra

Deem graças ao Senhor

Invoquem seu nome

Anunciem entre os povos

Os seus feitos

Cantem hinos que proclamem

Sua grandeza

Pois o nosso Deus

é o Deus de maravilhas

Pois o nosso Deus

é o Deus de maravilhas

Que o mundo inteiro saiba

o que o Senhor pode fazer

Deus poderoso em ti confiamos

Que a nossa melodia

encha a terra de louvor

Cantemos todos

Grande é o nosso Deus

Que o mundo inteiro saiba

o que o Senhor pode fazer

Deus poderoso em ti confiamos

Que a nossa melodia

encha a terra de louvor

Cantemos todos

Grande é o nosso Deus

Deem graças ao Senhor

Invoquem seu nome

Anunciem entre os povos

Os seus feitos

Cantem hinos que proclamem

Sua grandeza

Pois o nosso Deus

é o Deus de maravilhas

Deem graças ao Senhor

Invoquem seu nome

Anunciem entre os povos

Os seus feitos

Cantem hinos que proclamem

Sua grandeza

Pois o nosso Deus

é o Deus de maravilhas

Pois o nosso Deus

é o Deus de maravilhas

Pois o nosso Deus

é o Deus de maravilhas

https://youtu.be/FgFIW2uSsco?si=U4wDXk7uzn29_j_v

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5tKJSxf7DsPTXploP56AnH?si=8b26570a5d3643bc

https://music.apple.com/br/album/deus-de-maravilhas/1782973165?i=1782973167

CÂNTICO 48

DEUS ETERNO (SALMO 63)

[Oficina G3. Paulo César Baruk]

Ó Deus, tu és o meu Deus forte,

a minha fortaleza

Minh’alma tem sede de ti Senhor

Com júbilo nos lábios te louvo ó meu Rei

Debaixo de tuas asas encontro abrigo

Te louvo e te bendigo

porque és bendito ó Senhor

Glórias ao Deus eterno

Te louvo e te bendigo

porque sempre és comigo, ó Senhor

Glórias ao Deus eterno

Ó Deus, tu és o meu Deus forte,

a minha fortaleza

Minh’alma tem sede de ti Senhor

Com júbilo nos lábios te louvo ó meu Rei

Debaixo de tuas asas encontro abrigo

Te louvo e te bendigo

porque és bendito ó Senhor

Glórias ao Deus eterno

Te louvo e te bendigo

porque sempre és comigo, ó Senhor

Glórias ao Deus eterno

Eterno, ao Deus eterno.

Glórias ao Deus eterno, eterno

Ao Deus eterno glórias

ao Deus eterno. Eterno.

https://youtu.be/P1JmRBKiPa4?si=D4yDO7wB8EBuA5xc

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4pasNidiNVdEu8ABkCO1lF?si=ba5b7dfb1c3d45ea

https://music.apple.com/br/album/deus-eterno-ao-vivo/1489164394?i=1489164499

CÂNTICO 49

DEUS SOMENTE DEUS

[Vencedores por Cristo]

Deus, somente Deus,

criou o mundo e o que nele há,

O ser que pode respirar,

existe pra mostrar a glória do Senhor

Deus, somente Deus,

os seus mistérios pode revelar,

Os seus desígnios, quem jamais

um dia conheceu

Pois Deus, somente é Deus

Deus, somente Deus

domina o trono do universo.

Que a voz da criação,

se erga para dar

louvor somente a Deus!

Deus, somente Deus,

eternamente em nós há de inspirar,

A alegria de adorar,

desejo de exaltar

a Deus, somente a Deus

Deus, somente Deus

domina o trono do universo.

Que a voz da criação,

se erga para dar

louvor somente a Deus!

https://open.spotify.com/intl-pt/track/7KObWJSbDoOcges0iCJs3m?si=f1a8f933a1504265

CÂNTICO 50

EFÉSIOS 1

[Projeto Sola]

Antes do tempo existir

Escolheu-nos pra si

Nos encontrou e por graça

Ele nos adotou

Para sua glória

E pro seu louvor

Para sua glória

E pro seu louvor

Ao Senhor, Deus Pai

O louvor que transborda de nós

O seu povo está

Reunido em sincero fervor

Para sua glória

E pro seu louvor

Cristo e seu sangue,

a nós redenção concedeu

Com o fim de nos tornar

Coerdeiros de Deus

Para sua glória

E pro seu louvor

Para sua glória

E pro seu louvor

Ao Senhor, Deus Pai

O louvor que transborda de nós

O seu povo está

Reunido em sincero fervor

Ao Senhor, Deus Pai

O louvor que transborda de nós

O seu povo está

Reunido em sincero fervor

Para sua glória

E pro seu louvor

E nós esperamos por ti

Confiantes

Que lá no fim, nos resgatarás

A promessa feita aqui (feita aqui)

Traz certeza, todo viver

pra tua glória será

E nós esperamos por ti

Confiantes

Que lá no fim, nos resgatarás

A promessa feita aqui (feita aqui)

Traz certeza, todo viver

pra tua glória será

Ao Senhor, Deus Pai

O louvor que transborda de nós

O seu povo está

Reunido em sincero fervor

Ao Senhor, Deus Pai

O louvor que transborda de nós

O seu povo está

Reunido em sincero fervor

Para sua glória

E pro seu louvor

Para sua glória

E pro seu louvor

Para sua glória

E pro seu louvor

https://youtu.be/6UFnLQJ-Z1Q?si=abiPo2VbOqxiBG0x

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6MPWaHNFvsGaTJpR2rWaHH?si=13a1865bc5d446f4

https://music.apple.com/br/album/ef%C3%A9sios-1/1770572457?i=1770572874

CÂNTICO 51

EFÉSIOS 2

[Purples]

Sem Deus andávamos

sujo caminho

Desejos do mundo

e da carne moviam famintos

Filhos da ira,

nascidos da queda de Adão

Escravos do mal

e com sangue inocente nas mãos

Sem Deus o curso do mundo seguimos

Em nossas vontades,

cativos de trevas, perdidos

Sem esperança,

tão pobres e nus, sem perdão

Longe da luz, cegos, sem coração

Não merecedores de salvação

Mas Deus, com amor e graça, Deus

Com Cristo nos vivificou, ressuscitou

E em Deus, é somente a fé em Deus

Pela graça nos regenerou e nos salvou

Mas Deus decide mudar o destino

Mesmo antes do mundo,

o Cordeiro já era escolhido

Pra se entregar e crucificar nosso pecar

E nosso caminho ao Senhor conectar

Justificados podemos cantar

Mas Deus, com amor e graça, Deus

Com Cristo nos vivificou, ressuscitou

E em Deus, é somente a fé em Deus

Pela graça nos regenerou e nos salvou

Mas Deus tanto assim nos amou

E num plano eterno enviou

Filho Santo encarnou-se e morreu

Sem pecado em justiça se deu

Mas Deus por tanto nos amar

Deu o que era impossível se dar

Ele abriu nossos olhos pra ver

Trevas já nos tentaram fazer perecer

Mas Deus, com amor e graça, Deus

Com Cristo nos vivificou, ressuscitou

Mas Deus, com amor e graça, Deus

Com Cristo nos vivificou, ressuscitou

E em Deus, é somente a fé em Deus

Pela graça nos regenerou e nos salvou

Mas Deus, com amor e graça, Deus

Mas Deus, com amor e graça, Deus

Mas Deus

Mas Deus

https://youtu.be/rePp3BVMcY4?si=8g0Nsb-ZzwG_tqIt

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3tthz4Ih0m4kc0mWo0CScq?si=912c52b348ec4219

https://music.apple.com/br/album/ef%C3%A9sios-2-remasterizado-2021/1684348568?i=1684348571

CÂNTICO 52

ELE CONTINUA SENDO BOM

[Paulo Cesar Baruk / Marcela Taís]

Um dia a gente aprende a confiar

Em um Deus que faz milagres

Que ouve a nossa oração

E que se faz presente aqui

Um dia a gente aprende a dar

Um passo só de cada vez

Mas sem duvidar

Mas sem duvidar

Ele continua sendo bom

Ele continua sendo Deus

Ele continua sendo bom

Ele continua sendo Deus

Então chega o dia de viver

Tudo que se aprendeu

E a enxergar até

O que não se pode ver

Chega o dia de entender

Até ouvir um não de Deus

Mas sem duvidar

Mas sem duvidar

Ele continua sendo bom

Ele continua sendo Deus

Ele continua sendo bom

Ele continua sendo Deus

Ele continua sendo bom

Ele continua sendo Deus

Ele continua sendo bom

Ele continua

Ele continua sendo bom

Ele continua sendo Deus

Ele continua sendo bom

Ele continua

Ele continua sendo bom

Ele continua sendo Deus

Ele continua sendo bom

Ele continua

https://youtu.be/LQPYaPNGa38?si=AQ0M8YSRuH2CgjCm

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3jHrF2RRtu9g3ShQLCKJUs?si=f41d9c5f186b4352

https://music.apple.com/br/album/ele-continua-sendo-bom/1789825541?i=1789825544

CÂNTICO 53

ELE É EXALTADO

[Adhemar de Campos]

Ele é exaltado,

o Rei exaltado nos céus.

Eu o louvarei

Ele é exaltado,

pra sempre exaltado

o seu nome louvarei

Ele é o Senhor

sua verdade vai sempre reinar

Terra e céus

glorificam seu santo nome!

Ele é exaltado,

o rei exaltado nos céus!

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6laMXF1yMj9jCi8j4OSdoG?si=a390f00388e147a9

CÂNTICO 54

ENQUANTO ORAMOS

[Vencedores por Cristo]

Ao orarmos Senhor

vem encher-nos com teu amor

Para o mundo agitado esquecer,

cada dia tua vida viver

Nossa vida vem, pois, transformar.

Refrigério pra alma nos dar

E agora com outros irmãos

nos unimos a ti em oração

https://open.spotify.com/intl-pt/track/0Evhwt9q3Acv3A5T3743x8?si=9d82a406498044b4

CÂNTICO 55

ÉS O REI QUE VEM

[IP Alpha]

Na manhã mais graciosa

Ouvi a tua voz a conceder-me salvação

Mar de esperança, fonte inesgotável

A tua graça e o teu perdão

És o Rei que vem (és o Rei que vem)

És o Rei que vem

E eu me prostro ante a ti

Neste dia também

Tomas o mundo em tuas mãos

e reinas compassivamente

teu reino é feito de amor

Deus tão majestoso,

és um Pai tão paciente

Brilha em mim teu resplendor

Rei da compaixão (Rei da compaixão)

Rei da compaixão

Eu te ofereço o meu louvor,

Levanto a ti as minhas mãos

Rei da compaixão (Rei da compaixão)

Rei da compaixão

Eu te ofereço o meu louvor,

Levanto a ti as minhas mãos

És o Rei que vem (és o Rei que vem)

És o Rei que vem

E eu me prostro ante a ti

Neste dia também

És o Rei que vem (és o Rei que vem)

És o Rei que vem

E eu me prostro ante a ti

Neste dia também

https://open.spotify.com/track/6xo5ithPi9mjlbDHUiWqd0?si=587afe8cfffd4ec7

CÂNTICO 56

É O TEU POVO

[Vencedores por Cristo / Projeto Sola]

É o teu povo aqui presente,

Todos numa só voz

declarando que só tu és grande

Exaltamos teu doce nome

Pelo amor, pela cruz,

por teu Filho Jesus

Pois és santo, sim és digno.

De louvor e de ser adorado

És bondoso, Pai querido!

Dentre todas as coisas

tu és verdadeiro Senhor

É teu povo aqui presente,

Todos numa só voz

declarando que só tu és grande

Exaltamos teu doce nome

Pelo amor, pela cruz,

por teu Filho Jesus

Pois és santo, sim és digno.

De louvor e de ser adorado

És bondoso, Pai querido!

Dentre todas as coisas

tu és verdadeiro Senhor

[A tua igreja canta]

Pois és santo, sim és digno.

De louvor e de ser adorado

És bondoso, Pai querido!

Dentre todas as coisas

tu és verdadeiro Senhor

https://youtu.be/7DH_tKN_n-g?si=IfRvo00JSQjPXWwE

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6CFpfU4dccsnQUr3eXSVmF?si=4232db49537541a2

https://music.apple.com/br/album/%C3%A9-o-teu-povo-ao-vivo/1591624360?i=1591624361

CÂNTICO 57

ENQUANTO EU RESPIRAR

[Purples]

Enquanto eu viver,

enquanto eu respirar

Com toda vida em mim

pra sempre a ti cantar

No bem ou mal que vem,

seja por onde for

Todo ser que aqui respira

louve ao Senhor

Da escuridão ele ordenou,

fez o mundo existir

Com suas mãos céu, terra, água

e vida fez surgir

E tudo que existe é

para glória deste Rei

Por isso com tudo que sou,

pra sempre o louvarei

O fôlego que vem de ti

seja pra proclamar

A salvação que recebi

ao mundo hei de mostrar

Enquanto eu viver,

enquanto eu respirar

Com toda vida em mim

pra sempre a ti cantar

No bem ou mal que vem,

seja por onde for

Todo ser que aqui respira

louve ao Senhor

Eu finalmente descobri

a razão do meu viver

Exaltar ao criador,

minha vida oferecer

Mesmo nas tribulações

hei de olhar pro céu e ver

O todo-poderoso Deus

sempre a me proteger

Jamais me calarei

pois tu és digno de louvor

Em alta voz proclamarei

que Santo é o Senhor

Enquanto eu viver,

enquanto eu respirar

Com toda vida em mim

pra sempre a ti cantar

No bem ou mal que vem,

seja por onde for

Todo ser que aqui respira

louve ao Senhor

Me alegrarei ao ouvir:

Vamos à Casa do Senhor

O meu prazer está

em dar-te glória e louvor

Os céus se abrem ao som

do teu povo a declarar

A glória ao Cordeiro

eternamente a reinar

Enquanto eu viver,

enquanto eu respirar

Com toda vida em mim

pra sempre a ti cantar

No bem ou mal que vem,

seja por onde for

Todo ser que aqui respira

louve ao Senhor

https://youtu.be/M889szwYPr0?si=7-zohJ_1Ql4yJxVZ

https://open.spotify.com/intl-pt/track/0AIHKTpBT2SudN5CTz9b0e?si=8d0d38b376fc493c

https://music.apple.com/br/album/enquanto-eu-respirar/1460718958?i=1460718968

CÂNTICO 58

ENTRE NÓS

[Projeto Sola]

Foi no meio do caminho

Que ouvimos sua voz

A nos consolar

Não devia o Cristo enfrentar o sofrer

Para na glória então entrar?

Pois se toda história ele fez

E nos revelou

Deus que encarnou entre a sua criação

Para conosco estar

Não queimava o nosso coração

Ao ensinar sua Palavra aqui? (aqui)

E à mesa ao partir o pão

Nossos olhos finalmente abrir (abrir)

É o Mestre que ressuscitou

Voltou para estar entre nós

Ele veio e trouxe a paz

Que vai além de nós

Pra nos confortar

Nas suas mãos e nos seus pés

As marcas da missão

Para as nações proclamar

É nele em quem o mundo

Redescobre então

Seu novo fim

Nos enviou e seu Espírito desceu

Conosco ele está

Não queimava o nosso coração

Ao ensinar sua Palavra aqui? (aqui)

E à mesa ao partir o pão

Nossos olhos finalmente abrir (abrir)

Não queimava o nosso coração

Ao ensinar sua Palavra aqui? (aqui)

E à mesa ao partir o pão

Nossos olhos finalmente abrir (abrir)

É o Mestre que ressuscitou

Voltou para estar entre nós

https://youtu.be/Ck-hVPA_WJY?si=9cBe7amMrvdjIPL-

https://open.spotify.com/intl-pt/track/0z5dPfQFzc6XC3ShFBtAa1?si=87f14d05af794780

https://music.apple.com/br/album/entre-n%C3%B3s/1749085592?i=1749085911

CÂNTICO 59

ESPERANÇA

[Os Arrais]

Que miserável homem

que sou, que me tornei

Mendigo o pão que antes

sobrava e que era meu

No desapontamento

a esperança nasce

E vivo o presente

independentemente

do que passou

Pois se tudo mudou

E em Cristo eu

sou mais do que sou

Pra trás eu deixo

o homem que fui

E as casas que

eu construí longe de ti

Se tudo mudou

eu abro as velas da embarcação

Na esperança que pela manhã

Avistarei o porto onde te encontrarei

O porto onde te encontrarei

Como um refugiado

deixando seu país

Fugindo pela noite

sem conseguir dormir

Confiando na promessa

que o pranto toma a noite

Mas logo vem o dia,

e gritos de alegria ecoarão!

Pois se tudo mudou

E em Cristo eu

sou mais do que sou

Pra trás eu deixo

o homem que fui

E as casas que

eu construí longe de ti

Se tudo mudou

eu abro as velas da embarcação

Na esperança que pela manhã

Avistarei o porto onde te encontrarei

O porto onde te encontrarei

Se a chuva me alcançar

e o barco revirar

Que eu acorde em terra firme lá

Se tudo mudou

E em Cristo eu

sou mais do que sou

Pra trás eu deixo

o homem que fui

E as casas que

eu construí longe de ti

Se tudo mudou

eu abro as velas da embarcação

Na esperança que pela manhã

Avistarei o porto onde te encontrarei

O porto onde te encontrarei lá

https://youtu.be/eDflquxhedQ?si=_xrDY71F4GJLaNk8

https://open.spotify.com/intl-pt/track/7DVLsSaoXUdRwWJRgXszrs?si=7df4ce11e5ab4aa3

https://music.apple.com/br/album/esperan%C3%A7a/650956155?i=650957928

CÂNTICO 60

ESPERANÇA

[Julia Vitória]

Doce presença

És meu abrigo

Meu protetor

Em ti confio

Mesmo sem ver, eu posso crer

Que tua promessa está de pé

Irá se cumprir

Quem sou eu

Pra questionar um Deus fiel?

Tu és Deus

E tua Palavra está de pé

És minha âncora

A minha esperança

Em que minha fé firmada está

Eu não temerei, eu não temerei

És minha âncora

A minha esperança

Em que minha fé firmada está

Eu não temerei, eu não temerei

Doce presença

És meu abrigo

Meu protetor

Em ti confio

Mesmo sem ver, eu posso crer

Que tua promessa está de pé

Irá se cumprir

Quem sou eu

Pra questionar um Deus fiel?

Tu és Deus

E tua Palavra está de pé

E tua Palavra está de pé

És minha âncora

A minha esperança

Em que minha fé firmada está

Eu não temerei, eu não temerei

És minha âncora

A minha esperança

Em que minha fé firmada está

Eu não temerei, eu não temerei

Eu sei que no vale também estás

E sobre o bravo mar

Me ensina a caminhar

Tu és o quarto homem na fornalha

Tu és o meu Deus que não falha

Eu sei que no vale também estás

E sobre o bravo mar

Me ensina a caminhar

Tu és o quarto homem na fornalha

Tu és o meu Deus que não falha não

És minha âncora

A minha esperança

Em que minha fé firmada está

Eu não temerei, eu não temerei

És minha âncora

A minha esperança

Em que minha fé firmada está

Eu não temerei, eu não temerei

https://youtu.be/4fzAuNneQ4w?si=ZZEVmsmtovyyUOYx

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2H8U7wjK91xKoqceiJprCv?si=83115b607571425d

https://music.apple.com/br/album/esperan%C3%A7a-ac%C3%BAstico/1783392276?i=1783392283

CÂNTICO 61

ESTOU SEGURO

[Elisha Albright Hoffmann;

Anthony Johnson Showalter.

Harpa cristã. Pr. Júlio Ribeiro]

Que consolação tem meu coração

Descansando no poder de Deus

Ele tem prazer em me proteger

Descansando no poder de Deus

Descansando

nos eternos braços do meu Deus

Vou seguro

descansando no poder de Deus

Sempre avante vou, bem contente estou

Descansando no poder de Deus

Tudo hei de vencer pelo seu poder

Descansando no poder de Deus

Não recearei nada temerei

Descansando no poder de Deus

Gozo, paz e amor junto a meu Senhor

Descansando no poder de Deus

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3gQczyti7UWWNbopKi4hfT?si=0caca2bbbb2743cb

CÂNTICO 62

ETERNAMENTE

[IMO. André e Anderson Alcântara]

Cantarei ao Senhor, pois triunfou!

Lançou ao mar o cavalo e o seu cavaleiro!

O Senhor é a força e minha canção,

És nosso Deus, nossa salvação,

majestoso em poder!

Triunfante, és rei! Eternamente!

Quem é, entre os deuses, semelhante a ti?

Terrível em feitos gloriosos,

autor de maravilhas?

Com o teu sopro firmaram-se as águas

No coração do mar revelou

o poder de tuas mãos.

Triunfante, és rei!

O Senhor reinará!

O Senhor reinará eternamente!

Teus inimigos onde estão?

Nos libertou da escravidão!

Com teu amor nos conduz

eternamente!

O Senhor reinará!

O Senhor reinará eternamente!

Eternamente! Eternamente!

https://youtu.be/4diuyP0Grq8?si=vEQcrL2rVEM5L_E0

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6YUyIHDP8mlEfspbFfIZPA?si=63c0bf18149f41a8

https://music.apple.com/br/album/eternamente/882036902?i=882037208

CÂNTICO 63

ETERNO LAR / 126

[Projeto Sola]

Quando o coração estiver aflito

Se lembre de quem ele é

Pra ver o Pai, olhe para o Filho

Deus que se revelou a nós

A vida eterna já nos deu

Alegria e paz começam aqui

Pra si um povo escolheu

Andemos para o encontrar

E então vamos cantar

Voltando ao eterno lar

Pela estrada que nos conduz

Vivendo do seu amor

Quando o coração estiver aflito

Se lembre do que ele fez

Tudo que criou e sustenta

Pelo poder da sua mão

Nos estendeu a adoção

Somos filhos da aliança eterna

Na morte, na ressurreição

Unidos somos no Senhor

E então vamos cantar

Voltando ao eterno lar

Pela estrada que nos conduz

Vivendo do seu amor

E então vamos cantar

Voltando ao eterno lar

Pela estrada que nos conduz

Vivendo do seu amor

Quando o coração estiver aflito

Se lembre de quem ele é

https://youtu.be/df1479DZvuA?si=iK8nueyZPwFPaZ8a

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2UJoFZ3LfNAmQHGEQGp1xq?si=cac1b8e6bf104e8a

https://music.apple.com/br/album/eterno-lar-126-ao-vivo-em-curitiba/1752166584?i=1752166793

CÂNTICO 64

FILHO

[Purples]

Filho, faz um tempo que eu tento te fazer

Escutar a minha voz e conhecer

A verdade sobre a sua vida aqui

Eu não quero entrar à força no seu coração

Mas insisto em estender a minha mão

E até o fim eu não vou desistir

Tanta coisa errada falam sobre mim

Muitos não me conheceram bem assim

Mas quero gentilmente me apresentar

Onde existiam trevas, eu brilhei

No abismo escuro, eu te enxerguei

Com meu próprio sangue conquistei

O seu futuro em mim

E eu venci e a morte resisti

Eu te redimi, eu te redimi

E eu venci, de você não desisti

Eu estou aqui, vem e siga-me

Filho, não se ache indigno de se aproximar

Não me entreguei na cruz pra condenar

Mas pra te dar esperança pra viver

Perdoe, os que disseram

que eu não te quero bem

Sua vida é preciosa em mim também

Filho, eu estou cuidando de você

Não importa o quão longe você está

Quanto a sua identidade quis mudar

Eu conheço a alma que eu mesmo criei

Tudo que passou, passou, e agora eu

Te aceito como filho amado meu

Nada, nem ninguém,

jamais, separará você de mim

E eu venci e a morte resisti

Eu te redimi, eu te redimi

E eu venci, de você não desisti

Eu estou aqui, vem e siga-me

Antes do princípio, eu já estava

Filho meu, ali eu já te amava

E a sua história eu mesmo escrevi

Deixe para trás o seu passado

Corra pra meus braços, perdoado

Venha descansar e encontrar

Sentido em existir

E eu venci e a morte resisti

Eu te redimi, eu te redimi

E eu venci, de você não desisti

Eu estou aqui, vem e siga-me

Filho, eis que eu estou a porta a bater

Não demore tanto pra me atender

Vem e siga-me

https://youtu.be/n7PUeToTl1s?si=qsmHrCPgcGLQINve

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5y1VkJrxpbjo3hBVYiahf4?si=a32396d8f28b4b68

https://music.apple.com/br/album/filho/1460718958?i=1460718967

CÂNTICO 65

FIRMADO

[Purples / Paulo Baruk]

Tentei andar só

Por minhas forças caí

Ferido e fraco

Achei descanso em ti

Pois quando fraco, forte sou

És minha força, meu Pastor

E se comigo estás seguro vou

Firmado em teu grande amor

És fortaleza

Sobre os problemas, a paz

Deus soberano, tu és

Presença que satisfaz

Poder que se aperfeiçoará

Na fraqueza de quem sou

Um ser humano tão pecador

Pois quando fraco, forte sou

És minha força, meu Pastor

E se comigo estás seguro vou

Firmado em teu grande amor

Agora posso entender

Que tudo vem de ti

Só resta a mim confiar

E seguir

Teu reino buscarei com fé

Justiça e teu querer

E me sustentarás com poder

Pois quando fraco, forte sou

És minha força, meu Pastor (Pastor)

E se comigo estás seguro vou

Firmado em teu grande amor

Pois quando fraco, forte sou

És minha força, meu Pastor (meu Pastor)

E se comigo estás seguro vou

Firmado em teu grande amor

Firmado em teu grande amor

Firmado em teu grande amor

https://youtu.be/zMbUHgOyQUo?si=ooJClULNVpW4-aA9

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6UsiPNBAQIcHOh7ZhMBgBV?si=8d02acb8394d4bda

https://music.apple.com/br/album/firmado-feat-paulo-c%C3%A9sar-baruk/1460718958?i=1460718962

CÂNTICO 66

GÊNESIS

[Projeto Sola]

Trago boas notícias

De paz e alegria

Vos nasceu o Salvador

Que é Cristo o Senhor

Toda sua majestade

A manjedoura acolheu

Para reescrever a nossa história

O menino Deus

Paz na terra entre os homens

A quem ele quer bem

Paz na terra entre os homens

A quem ele quer bem

Numa noite escura

Veio ao mundo a luz dos homens

A esperança e âncora da alma

Que a estrela anunciou

O Messias prometido

Profeta, rei de justiça

Sacerdote para sempre

Jesus Cristo, o Senhor

Paz na terra entre os homens

A quem ele quer bem

Paz na terra entre os homens

A quem ele quer bem (2x)

https://youtu.be/9vwQfxnLFgg?si=Q9h7lDPBUcl7rPro

https://open.spotify.com/intl-pt/track/72aYAN4FwvHDWOwtS5l8Lo?si=f81d9740344f41a8

https://music.apple.com/br/album/g%C3%AAnesis/1752154525?i=1752154672

CÂNTICO 67

GLÓRIA PRA SEMPRE

[Vencedores por Cristo]

Glória pra sempre ao Cordeiro de Deus,

A Jesus o Senhor, ao Leão de Judá

À Raiz de Davi que venceu e o livro abrirá

O céu, a terra e o mar e tudo que neles há

O adorarão e confessarão:

“Jesus Cristo é o Senhor”

Ele é o Senhor, ele é o Senhor.

Ressurreto dentre os mortos,

ele é o Senhor!

Todo joelho se dobrará,

toda língua confessará

Que Jesus Cristo é o Senhor

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2sW5M2oYB4HVtbmW7d1r1H?si=5be07f86404c4714

CÂNTICO 68

GLORIFICAR

[Projeto Sola]

Em cada canto deste mundo

Cada passo ecoar seu amor

A sua redenção

Sempre a mesma bandeira

Que não é sobre nós

Mas é Cristo, a luz, Senhor e Rei

O grande Eu Sou, com sua voz

Nos chama a existir, com ele caminhar

Servir e amar, a igreja

Seu santo nome, e até o fim sempre glorificar

Oh, oh, oh, oh

Um tesouro em vasos frágeis

Sua luz brilhou na escuridão

Em nossos corações

Somos servos desse amor

Mostrar o seu poder

Graça que é apesar de nós

O grande Eu Sou, com sua voz

Nos chama a existir, com ele caminhar

Servir e amar, a igreja

Seu santo nome, e até o fim sempre glorificar

Oh, oh, oh, oh

Em todo lugar em cada expressão

Glorificar

Seja aqui ou além, e até o final

Glorificar

Oh, oh, oh, oh

Oh, oh, oh, oh

Glorificar!

Oh, oh, oh, oh

Oh, oh, oh, oh

Glorificar!

Oh, oh, oh, oh

Oh, oh, oh, oh

Glorificar!

Oh, oh, oh, oh

Oh, oh, oh, oh

Glorificar!

https://open.spotify.com/track/01BOsTs8gmz5XYl7vafIlj?si=53aa44ce7dcb451b

CÂNTICO 69

GRAÇAS DOU

[Ministério de adoração AlemD]

Aqui diante de ti

Eu tenho tanto pra te agradecer

Graças dou, graças dou

O que me deste Senhor

Por tantas bênçãos que eu não posso ver

Graças dou, graças dou

Com meu coração

E o meu louvor

Com as mãos aos céus

Louvo-te, Senhor

Graças dou,

Sempre a ti eu

Graças dou,

Sempre a ti eu

Graças dou,

Graças dou.

Tens feito tanto por mim

Da escuridão tua luz me tirou

Graças dou, graças dou

Por teu amor e perdão

Por meus pecados levados na cruz

Graças dou, graças dou

Com meu coração

E o meu louvor

Com as mãos aos céus

Louvo-te, Senhor

Graças dou

Sempre a ti eu graças dou

Graças dou

Sempre a ti eu graças dou

Graças dou

Sempre a ti eu graças dou

Graças dou

Graças dou

Sempre a ti eu graças dou

Graças dou

Graças dou

Graças dou (eu graças dou), graças dou

Com meu coração

E o meu louvor

Com as mãos aos céus

Louvo-te, Senhor

Graças dou

Sempre a ti eu graças dou

(Sempre a ti eu graças dou)

Graças dou

Sempre a ti eu graças dou

Graças dou

Sempre a ti eu graças dou

(Sempre a ti eu graças dou)

Graças dou

Sempre a ti eu graças dou

Graças dou

Graças dou

https://youtu.be/LJrijAGpxJ8?si=r380rWFyi3-p-Xx0

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6mrf3c4J3H8E9Is3J0Z0PW?si=5113e4b3e9a946e8

CÂNTICO 70

GRANDE É O SENHOR

[Adhemar de Campos]

Grande é o Senhor e mui digno de louvor

Na cidade do nosso Deus, seu santo nome

A alegria de toda terra

Grande é o Senhor em quem

nós temos a vitória

E que nos ajuda contra os inimigos

Por isso diante dele nos prostramos

Queremos o teu nome engrandecer

E agradecer-te

por tua obra em nossas vidas

Confiamos em teu infinito amor,

Pois só tu és o Deus Eterno

sobre toda terra e céu

https://youtu.be/BMdYK0_oviA?si=TbXrThdmKfFFN5df

CÂNTICO 71

HEBREUS NAS ALTURAS

[Marco Telles com Ana Heloysa]

Jesus, resplendor da glória de Deus

Jesus, exata expressão de Deus

Jesus, sustentando todas as coisas em suas mãos

Pela palavra do seu poder

Depois de ter feito a purificação

Dos nossos pecados

Se assentou à destra do Pai

Jesus, resplendor da glória de Deus

Jesus, exata expressão de Deus

Jesus, sustentando todas as coisas em suas mãos

Pela palavra do seu poder

Depois de ter feito a purificação

Dos nossos pecados

Se assentou à destra do Pai

3x — Nas alturas ele está

Nas alturas governa o meu Senhor que trabalhou por mim

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6MDzjegezfdWAKzSr0jpfS?si=3f1f8564979d4483

CÂNTICO 72

HOMEM DEUS

[Projeto Sola]

O céu escureceu

A terra estremeceu

As rochas se partiram

Na cruz estava o Homem Deus

O sangue derramado

Lavou-nos do pecado

O Santo Homem

deu sua vida pelos seus

Carregando a própria cruz

Ao Calvário ele subiu

E a sentença do pecado

Estava sobre o Redentor

Com o calcanhar ferido

Pra cumprir a profecia

A cabeça da serpente

O Cordeiro esmagou

Morte onde está a sua vitória?

A vida renasceu, o Rei ressuscitou

Morte onde está a sua vitória?

A vida renasceu, o Rei ressuscitou

O céu escureceu

A terra estremeceu

As rochas se partiram

Na cruz estava o Homem Deus

O sangue derramado

Lavou-nos do pecado

O Santo Homem

deu sua vida pelos seus

Morte onde está a sua vitória?

A vida renasceu, o Rei ressuscitou

Morte onde está a sua vitória?

A vida renasceu, o Rei ressuscitou

Morte onde está a sua vitória?

A vida renasceu, o Rei ressuscitou

Morte onde está a sua vitória?

A vida renasceu, o Rei ressuscitou

Carregando a própria cruz

Ao Calvário ele subiu

E a sentença do pecado

Estava sobre o Redentor

Com o calcanhar ferido

Pra cumprir a profecia

A cabeça da serpente

O Cordeiro esmagou

Carregando a própria cruz

Ao Calvário ele subiu

E a sentença do pecado

Estava sobre o Redentor

Com o calcanhar ferido

Pra cumprir a profecia

A cabeça da serpente

O Cordeiro esmagou

Morte onde está a sua vitória?

A vida renasceu, o Rei ressuscitou

Morte onde está a sua vitória?

A vida renasceu, o Rei ressuscitou

Morte onde está a sua vitória?

A vida renasceu, o Rei ressuscitou

Morte onde está a sua vitória?

A vida renasceu, o Rei ressuscitou

https://youtu.be/xk2BSs3eBvM?si=i_qbNxi4SLTwaiZq

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5eugU7g2Jz880x6mt5vFBu?si=d8fb395d93614bd5

https://music.apple.com/br/album/homem-deus/1765364435?i=1765364445

CÂNTICO 73

INTEGRIDADE

[Jorge Camargo]

Sobre todas as coisas amar-te e servir-te

É o que eu quero, Jesus meu pastor

Entregar-me inteiro, ser fiel despenseiro, fazer o que preciso for

Conduzir tua gente, o teu povo querido.

Privilégio, compromisso pra mim

Ensinar tua Palavra, ser coerente no pensar, no falar e no agir

Eu quero ter tua graça pra mim

Mesmo fraco ter força, tua unção sobre mim

Eu quero ser melhor assim, servindo ao teu povo

Sendo servo de ti

https://open.spotify.com/intl-pt/track/32AWvzXMqglM9Y8ZXDaX8g?si=dd5b364fa10642cb

CÂNTICO 74

IGREJA

[Purples com Projeto Sola]

Onde estão os pescadores?

Os cativos a buscar

A servir e a cuidar, onde estão?

Onde estão os lavradores?

Com sementes a lançar,

regam vida ao caminhar

Onde estão

Os chamados a fora anunciar?

Humildes mas prontos, avançar

Somos nós

Somos nós

Igreja, um corpo em serviço e amor

A casa do Espírito, voz do Senhor

O braço estendido do Pai

que em nós vivo está

Somos nós

A noiva que vive a Palavra a pregar

Proclama o reino até Cristo voltar

E até que ele venha, por ele resistirá

Somos nós (oh-oh-oh)

Onde estão os que se unem,

reunidos pra adorar?

Aprender e ensinar, onde estão?

Onde estão os que se doam?

Sempre prontos a ajudar,

acolher e consolar

E onde estão

Os chamados a serem sal e luz?

Parábolas vivas de Jesus

Somos nós

Somos nós

Igreja, um corpo em serviço e amor

A casa do Espírito, voz do Senhor

O braço estendido do Pai

que em nós vivo está

Somos nós

A noiva que vive a Palavra a pregar

Proclama o reino até Cristo voltar

E até que ele venha, por ele resistirá

Somos nós a igreja, eleita geração

Sacerdócio real e santa nação

Somos povo de Deus

pelo mundo a anunciar

As grandezas daquele

que um dia nos chamou

E das trevas à luz, nos resgatou

Para sempre ao seu santo nome glorificar

Somos nós

Igreja, um corpo em serviço e amor

A casa do Espírito, voz do Senhor

O braço estendido do Pai

que em nós vivo está

Somos nós

A noiva que vive a Palavra a pregar

Proclama o reino até Cristo voltar

E até que ele venha, por ele resistirá

Somos nós (somos nós)

Somos nós (somos nós)

Somos nós (somos nós)

Somos nós (oh-oh-oh-oh)

Oh-oh-oh-oh

https://open.spotify.com/intl-pt/track/70GB1UIkk2YOtlf5X9S6S0?si=fdcc4ef00f384516

CÂNTICO 75

IMUTÁVEL

[Trio Tris]

Os anos se passam

Gerações se vão

E o meu Deus imutável é

De ontem pra hoje

Muita coisa mudou

E o meu Deus imutável é

De eternidade a eternidade

Ele é Deus e nenhum outro há

Desde o amanhecer até o pôr do sol

O meu Deus imutável é

O meu Deus imutável é

Os anos se passam

Gerações se vão

E o meu Deus imutável é

De ontem pra hoje

Muita coisa mudou

E o meu Deus imutável é

De eternidade a eternidade

Ele é Deus e nenhum outro há

Desde o amanhecer até o pôr do sol

O meu Deus imutável é

O meu Deus imutável é

O meu Deus imutável é

CÂNTICO 76

ISAÍAS 53

[Projeto Sola]

Ele não tinha qualquer beleza,

ou majestade pra nos atrair

Nada havia em sua aparência,

para o desejarmos

Mais rejeitado dentre os homens,

ainda assim carregou nossas dores

O seu castigo nos traz paz,

e a esperança não se esvai

A oferta pela culpa ele ofereceu

pra satisfazer o criador ele morreu

Pra que a sua luz em nós

pudesse brilhar

O Filho do amor

se entregou em nosso lugar

Mais rejeitado dentre os homens…

A oferta pela culpa ele ofereceu…

És o Cordeiro,

que pelos nossos pecados

Foi esmagado sem dizer uma só palavra,

se entregou aos cravos

Derramou sua vida até a morte

provando a ira amarga,

Pra nos dar sua doce graça

e nos fazer viver

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2vPRgfrtvLgWoksgdCIYzk?si=5c680c3c385c47b2

CÂNTICO 77

JESUS

[SuyLô]

Ele é o Mediador entre Deus e o homem

Ele é o Verbo que se fez carne

Ele é o amor que justifica o pecador

Ele é o autor e o consumador da nossa fé

Ele é o precursor, o Bom Pastor

Pedra angular, raiz de Davi

Jesus, o nome sobre todo nome

Ele é a luz que nos conduz

para os braços do Pai

Ele é Jesus, é o Caminho, é a Verdade,

é a verdadeira Vida

O Filho de Deus, ele é Deus

Ele é o Mediador entre Deus e o homem

Ele é o Verbo que se fez carne

Ele é o autor e o consumador da nossa fé

Ele é o precursor, o Bom Pastor

Pedra angular, raiz de Davi

Jesus, o nome sobre todo nome

Ele é a luz que nos conduz

para os braços do Pai

Ele é Jesus, é o Caminho, é a Verdade,

é a verdadeira Vida

O Filho de Deus...

Que haja em nós o mesmo sentimento

que houve em Jesus

Se humilhou e obediente

padeceu naquela cruz

Recebeu o nome

que acima de todo nome está

Que todo joelho se curve

e língua confesse que

Cristo Jesus é o Senhor

Jesus, o nome sobre todo nome

Ele é a luz que nos conduz

para os braços do Pai

Jesus, o nome sobre todo nome

Ele é a luz que nos conduz

para os braços do Pai

Ele é Jesus, é o Caminho, é a Verdade,

é a verdadeira Vida

O Filho de Deus, ele é Deus

CÂNTICO 78

JESUS CRISTO MUDOU MEU VIVER

[Celebra São Paulo, Ronaldo Arco]

Jesus Cristo mudou meu viver

Jesus Cristo mudou meu viver

É a luz que ilumina meu ser

Sim, Jesus Cristo mudou meu viver

Diferente hoje é o meu coração

Diferente hoje é o meu coração

Cristo deu-me paz e perdão

Sim, diferente hoje é o meu coração

O amor só conheci em canções

Que falavam de ilusões

Mas tudo agora é diferente

Cristo fala com a gente

Pois Cristo deu-me seu amor

Jesus Cristo mudou meu viver

Jesus Cristo mudou meu viver

É a luz que ilumina meu ser

Sim, Jesus Cristo mudou

Jesus Cristo mudou meu viver

Jesus Cristo mudou meu viver

É a luz que ilumina meu ser

Sim, Jesus Cristo mudou

Sim, Jesus Cristo mudou

Sim, Jesus Cristo mudou

Meu viver

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4IjhbahBheNtjbcWJ4lP6c?si=c55ef4465b484fe2

CÂNTICO 79

JESUS É O REI DA GLÓRIA

[Daniel Souza]

Todo poder te foi dado no céu e na terra

(todo poder te foi dado)

Deus o Pai te exaltou sobre todas as coisas

(Deus o Pai te exaltou)

Manifestado em carne,

justificado em espírito

Visto dos anjos, pregado aos gentios,

crido no mundo e recebido na glória

Levantai ó portas as vossas cabeças

Levantai-vos ó entradas eternas

E entrará o Rei da glória.

Quem é este Rei da glória?

Senhor forte e poderoso.

O Senhor poderoso na guerra

Levantai ó portas as vossas cabeças

Levantai-vos ó entradas eternas

E entrará o Rei da glória.

Quem é este Rei da glória?

O Senhor dos exércitos.

Ele é o Rei da glória

Jesus, Jesus!

Ele é o rei, ele é o rei.

Ele é o rei da glória!

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2Q7NVyK0exQmI9KKZtteCg?si=517be186b2ed4495

CÂNTICO 80

JESUS EM TUA PRESENÇA

[Asaph Borba e Adhemar de Campos]

Só pra te adorar

e fazer teu nome grande

E te dar o louvor que é devido

estamos nós aqui

Jesus, em tua presença

reunimo-nos aqui

Contemplamos tua face

e rendemo-nos a ti

Pois um dia tua morte

trouxe vida a todos nós

E nos deu completo acesso

ao coração do Pai

E o véu que separava

já não separa mais

A luz, outrora apagada

agora brilha e cada dia brilha mais

Só pra te adorar

e fazer teu nome grande

E te dar o louvor que é devido

estamos nós aqui

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3TNx8aBDI5oqPEwCEFd0FP?si=22a6e63875dd4ccb

CÂNTICO 81

JESUS PROVOU

[Grupo Elo. Rachel Novaes]

Jesus provou o seu amor por mim

No Calvário isso aconteceu

A sua vida, ele entregou na cruz

A fim desse amor revelar

Ele quer que eu o siga cada dia

Não me deixa só, mas diz

Estou contigo, venha o que vier

Não te deixarei

Não te deixarei, filho meu

O seu amor eu aceitei enfim

E tudo novo se tornou pra mim

Eu vivo agora só pra seu louvor

E o seu amor compartilhar

Ele quer que eu o siga cada dia

Não me deixa só, mas diz

Estou contigo, venha o que vier

Não te deixarei

Não te deixarei, filho meu

Ó sim, ele é fiel e cuidará de mim

Que grande amor, o amor do meu Jesus

Ó sim, ele é fiel e cuidará de mim

O meu Jesus

Ele quer que eu o siga cada dia

Não me deixa só, mas diz

Estou contigo, venha o que vier

Não te deixarei

Não te deixarei, filho meu

Não te deixarei, filho meu

https://youtu.be/8wYecyCqszM

https://music.apple.com/br/album/jesus-provou-bonus-track-ao-vivo/1641160576?i=1641160584

https://open.spotify.com/track/0gmtap9lsBKvC4tR9gQDpN?si=697d3523fb3c4abd

CÂNTICO 82

LÁ

[Paulo Cesar Baruk]

Lá, no fim do horizonte

No canto mais distante

Lá, a tua mão está

Lá, acima do universo

Nas linhas de um verso

Lá, a tua mão está

Se eu for ao céu ou

Ao mais profundo mar

Ali tua mão está

Ali tua mão está

Nem sempre eu posso ver

Mas além do meu olhar

A tua mão está

A tua mão está

Lá, no imenso firmamento

Em todos os momentos

Lá, a tua mão está

Lá, no coração que chora

No abraço que consola

Lá, a tua mão está

Se eu for ao céu, ou

Ao mais profundo mar

Ali tua mão está

Ali tua mão está

Nem sempre eu posso ver

Mas além do meu olhar

A tua mão está

A tua mão está

Deus está quando amanhece

Deus está no fim do dia

Deus está, está

Deus está, conhece tudo

Deus está e o que preciso

Nele está, está

Deus está e é o meu consolo

Deus está e minha alegria

Nele está

Se eu for ao céu, ou

Ao mais profundo mar

Ali tua mão está, está

Ali tua mão está

Nem sempre eu posso ver

Nem sempre eu posso ver

Mas além do meu olhar

A tua mão está

A tua mão está

A tua mão está

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5kE7cZqcTiV6VBDYvltiCG?si=9e7abf32d9e3483e

CÂNTICO 83

LOGO DE MANHÃ

[Vencedores por Cristo]

Logo de manhã quero te buscar,

tua voz ouvir, teu amor sentir

Estender as mãos para te louvar,

derramar meu coração sobre teu altar

Pois tu sabes bem

tudo quanto há em mim

Vou te seguir

e te amar até o fim

E no fim do dia, quando o sol se por

te adorarei, te darei louvor

Mesmo escura a noite, brilha a tua luz;

Em teus braços eu descanso,

meu Senhor Jesus

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5EunyijUu6VXYdyOqbmqnw?si=2f08e75bb5ec41a4

CÂNTICO 84

LOUVADO SEJA

[Davi Sacer]

Louvado seja, Senhor teu nome

entronizado entre as nações

Exaltarei a ti, Senhor

pelo que tu és eu te adorarei

Recebe a minha adoração

que é fruto de tua graça a mim

E do teu amor que restaura em mim

o meu amor por ti Jesus

Engrandecerei, exaltarei teu nome

diante dos reis e dos poderosos

Eu louvarei a ti, Senhor

Louvado seja, Senhor teu nome,

entronizado entre as nações

Exaltarei a ti, Senhor

pelo que tu és eu te adorarei

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2A399QVvTnpURy1FrgbYuh?si=4c76d12a97124a38

CÂNTICO 85

LOUVAR-TE-EI

[Grupo Mensagem]

Louvar-te-ei oh meu Senhor Deus de amor

Não me tornarei oculto não poderei louvar no sepulcro

És meu Deus ensina-me como louvar

Dar o melhor de mim como te adorar

Põe Senhor a tua mão em meu viver

Em alegrias e provações me encobrindo com tua paz

Só assim eu poderei aprender como louvar

Dar o melhor de mim te adorar enfim

Só assim eu poderei aprender como louvar

Dar o melhor de mim te adorar enfim

Louvar-te-ei oh meu Senhor Deus de amor

https://youtu.be/qL9nnR3s6Gw?si=6KcG1x25mcHXBJgq

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4uPVwZfFG8GtqruRo1YHO4?si=4f911ce514284a59

https://music.apple.com/br/album/louvar-te-ei-feat-cl%C3%A1udia-lopez-l%C3%BAcio-machado-de/1213149532?i=1213149764

CÂNTICO 86

LUZEIROS

[Rachel Novaes]

Como luzeiros no mundo

O Senhor nos levantou

Como cidade elevada

Ele nos edificou

Pra libertar o cativo

E vista ao cego trazer

Pra socorrer o oprimido

E em graça abundante viver

Não se acende uma luz pra se esconder

Não se pode apagar o esplendor

Quero ser tua luz, quero ser tua voz

Quero ser o que queres de mim

Vem cumprir sobre mim todo o teu querer

Abra os olhos do meu coração

Quero ser tua luz, quero ser tua voz

Quero ser o queres de mim, Senhor

Como luzeiros no mundo

O Senhor nos levantou

Como cidade elevada

Ele nos edificou

Pra libertar o cativo

E vista ao cego trazer

Pra socorrer o oprimido

E em graça abundante viver

Não se acende uma luz pra se esconder

Não se pode apagar o esplendor

Quero ser tua luz, quero ser tua voz

Quero ser o que queres de mim

Vem cumprir sobre mim todo o teu querer

Abra os olhos do meu coração

Quero ser tua luz, quero ser tua voz

Quero ser o queres de mim, Senhor (Senhor)

Eu quero ser (tua luz)

Tua voz, uh-oh!

Não se acende uma luz pra se esconder

Não se pode apagar o esplendor

Quero ser tua luz, quero ser tua voz

Quero ser o que queres de mim

Vem cumprir sobre mim todo o teu querer

Abra os olhos do meu coração

Quero ser tua luz, quero ser tua voz

Quero ser o queres de mim

Quero ser tua luz, quero ser tua voz

Quero ser o queres de mim, Senhor

https://youtu.be/A74tkD0Mppk?si=XJ73pG5OKiFXuoKm

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5iPpOQFg4OTiusZr2DIvgS?si=37a2eacfded144d7

https://music.apple.com/br/album/luzeiros/1597777399?i=1597777401

CÂNTICO 87

MAGNIFICAT

[Guilherme Santos – Projeto Sola]

Meu coração

Exalta o Senhor

Com alegria estou em Deus

Meu salvador

Ele me olhou

Não me esqueceu

Agora todos podem ver

Que sou feliz

Seu nome é santo

Grande em poder

Sua misericórdia

Vai até o fim

O pobre exaltou, o fraco ergueu

A sua herança prova o quão ele é fiel

O que prometeu, sempre cumpriu

A nossa esperança veio ao mundo

É Cristo a luz

Seu nome é santo

Grande em poder

Sua misericórdia

Vai até o fim

Seu nome é santo

Grande em poder

Sua misericórdia

Vai até o fim

Meu coração

Exalta o Senhor…

https://youtu.be/qvWcfu37HZI?si=YSB2fsZaQSFupK6E

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3J9QN9Vr2ZzZ49DzRqDfTN?si=70b6bb143ed8423e

CÂNTICO 88

MARANATA

[Ministério Avivah]

Tu és a minha luz,

a minha salvação e a ti me renderei

Se ao teu lado estou,

seguro em tuas mãos eu nada temerei

Ooo, tu és Santo, ó Senhor.

Ooo, tu és digno de louvor

Só em ti confiarei,

eu nada temerei, em frente eu irei

Pois eu sei que vivo estás!

E um dia voltarás

Do céu pra nos buscar,

para sempre reinarás, aleluia!

Tu és a minha luz,

a minha salvação e a ti me renderei

Se ao teu lado estou,

seguro em tuas mãos eu nada temerei

Ooo, tu és Santo, ó Senhor.

Ooo, tu és digno de louvor

Só em ti confiarei,

eu nada temerei, em frente eu irei

Pois eu sei que vivo estás!

E um dia voltarás

Do céu pra nos buscar,

para sempre reinarás, aleluia!

Só em ti confiarei,

eu nada temerei, em frente eu irei

Pois eu sei que vivo estás!

E um dia voltarás

Do céu pra nos buscar,

para sempre reinarás, aleluia!

Vem Jesus, vem Jesus!

Maranata ora vem Senhor Jesus!

Vem Jesus, vem Jesus!

Maranata ora vem Senhor Jesus! (4x)

https://open.spotify.com/intl-pt/track/21UUN3OEpS7Lr8YiN4xh4N?si=36ae6faaf44d4825

CÂNTICO 89

ME DERRAMAR

[Vineyard Piratininga feat Guilherme Andrade]

Eis-me aqui outra vez,

diante de ti abro meu coração

Meu clamor tu escutas

e fazes cair as barreiras em mim

És fiel, Senhor, e dizes

palavras de amor e esperança sem fim

Ao sentir teu toque

por tua bondade libertas meu ser

No calor deste lugar eu venho...

Me derramar, dizer que te amo,

me derramar, dizer te preciso

Me derramar, dizer que sou grato,

Me derramar, dizer que és formoso

https://youtu.be/v3UEm63kJ3s?si=Yt8nEs1MRq38K_VF

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5M2f8G361BChdgGzieFQ7D?si=9bb8d58637f84bd8

https://music.apple.com/br/album/me-derramar-feat-guilherme-andrade/1726156164?i=1726156176

CÂNTICO 90

ME PODES VER

[Purples]

Onde ninguém jamais conheceu

No profundo oculto meu

teus olhos tornam em luz

tamanha escuridão

Mais do que eu mesmo, sabes de mim

Pois criatura tua sou

Por onde andei,

o que sinto e para onde vou

Sondas o meu cego coração

Com misericórdia e compaixão

Tu vês o íntimo em meu ser

Me podes ver, me podes ver

Ao me envolver, dentro em meu ser

Me podes ver, criaste o meu viver

Para cumprir o teu querer

Me podes ver pois me conheces bem

Espírito, vem como rio e flui

Vida em meu interior

Graça que excede o pecado

E sara minha dor

Por teu amor vem me levantar

E encontrar teu ser em mim

Reconstruir criação

Que eu mesmo destrui

Sondas o meu cego coração

Com misericórdia e compaixão

Tu vês o íntimo em meu ser

Me podes ver, me podes ver

Ao me envolver, dentro em meu ser

Me podes ver, criaste o meu viver

Para cumprir o teu querer

Me podes ver pois me conheces bem

Não quero mais me esconder

Pois podes ver o que há em meu ser

Quero cumprir o teu querer

Me podes ver pois me conheces

Não me condenará

Jamais desistirá

pois sabes quem eu sou

Nada posso esconder

Com olhos de amor enxergas-me, Senhor

Não me condenarás

Jamais desistirás

pois sabes quem eu sou

(Tu sabes quem eu sou)

Nada posso esconder

Com olhos de amor

enxergas-me, Senhor

Me podes ver

Ao me envolver, dentro em meu ser

Me podes ver, criaste o meu viver

Para cumprir o teu querer

Me podes ver pois me conheces bem

Não quero mais me esconder

Pois podes ver o que há em meu ser

Quero cumprir o teu querer

Me podes ver pois me conheces bem

https://youtu.be/YD66gbzNjsM?si=WjOjobX-xQiGzi3I

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3MTh2gdXCBXYXdRPrHNhyV?si=28ff58c957db4349

https://music.apple.com/br/album/me-podes-ver/1460718958?i=1460718964

CÂNTICO 91

MEU LUGAR

[Purples]

Se eu encontro em mim um vazio sem fim

Um desejo que não se sacia

Sei, não sou daqui e meu existir

É preencher essa alma vazia

Com belezas, riquezas e glória pra mim

Ganho o mundo mas a alma perdi

Não há nada mais

que me satisfaça, Senhor

O vazio em mim

se preenche enfim no Senhor

Finalmente sou

quem tua mão criou

Minha sede saciada está

Criatura tua sou

e em ti é o meu lugar

Tua imagem sou e em mim repousou

Um desejo santo por tua vinda

É tão bom saber e a ti pertencer

Minha vontade agora é conhecida

Te adorar, contemplar

tuas obras de amor

Respirar por tua graça e favor

Não há nada mais

que me satisfaça, Senhor

O vazio em mim

se preenche enfim no Senhor

Finalmente sou

quem tua mão criou

Minha sede saciada está

Criatura tua sou e em ti…

A minh'alma anseia pelo vivo Deus

Encontrei meu lugar nos altares teus

(Sou um vento a passar,

uma onda sobre o mar, dessa vida)

Não há nada mais

que me satisfaça, Senhor

O vazio em mim

se preenche enfim no Senhor

Finalmente sou

quem tua mão criou

Minha sede saciada está

Criatura tua sou

e em ti é o meu lugar

(Meu lugar, em ti é o meu lugar)

https://youtu.be/Q4ejKplh_ms?si=PJ7hlcAFPaSBLQQE

https://open.spotify.com/intl-pt/track/0bQ7YgfpUn02p9caFUk74d?si=2f237be4f0f74f83

https://music.apple.com/br/album/meu-lugar/1684348568?i=1684348569

CÂNTICO 92

MEU UNIVERSO

[PG]

Que sejas meu universo.

Não quero dar-te

só um pouco do meu tempo

Não quero dar-te

um dia apenas da semana

Que sejas meu universo.

Não quero dar-te

as palavras como gotas

Quero que saia um dilúvio

de bênçãos da minha boca

Que sejas meu universo.

Que sejas tudo o que sinto e o que penso

Que de manhã seja

o primeiro pensamento

e a luz em minha janela

Que sejas meu universo.

Que enchas cada um

dos meus pensamentos

Que a tua presença e

o teu poder sejam alimento

Jesus este é o meu desejo

Que sejas meu universo.

Não quero dar-te

só uma parte dos meus anos

Te quero dono

do meu tempo e dos meus planos

Que sejas meu universo.

Não quero a minha vontade

Quero agradar-te.

E cada sonho que há em mim

quero entregar-te

Que sejas meu universo.

Que sejas tudo o que sinto e o que penso

Que de manhã seja

o primeiro pensamento

e a luz em minha janela

Que sejas meu universo.

Que enchas cada um

dos meus pensamentos

Que a tua presença e

o teu poder sejam alimento

Jesus este é o meu desejo

CÂNTICO 93

NA CASA

[Paulo Cesar Baruk]

Fui convidado à mesa

Larguei minhas defesas

E vim reconhecer

Não merecia estar aqui

Comigo eu trouxe amigos

Felizes ou feridos

Gente que escutou

Esse chamado e aceitou

E é tão bom saber que há lugar aqui

A graça nos chamou à mesa do Senhor

Há lugar na casa

Há perdão na casa

Quando estamos juntos

Nosso encontro é casa de Deus Pai

Há esperança na casa

Recomeço na casa

Reunidos nele

Nosso encontro é casa de Deus Pai

O som da sua Palavra

Curou a nossa alma

O Verbo nos amou

Da solidão nos resgatou

E é tão bom saber que há lugar aqui

A graça nos chamou à mesa do Senhor

Há lugar na casa

Há perdão na casa

Quando estamos juntos

Nosso encontro é casa de Deus Pai

Há esperança na casa

Recomeço na casa

Reunidos nele

Nosso encontro é casa de Deus Pai

De Deus Pai

De Deus Pai…

Do meu Pai, do teuPai…

Do nosso Pai..

Venham todos os cansados

Venham os sobrecarregados

Há lugar na casa, há lugar na casa

Venham todos os feridos

Venham todos os perdidos

Há lugar na casa, há lugar na casa

CÂNTICO 94

NADA SOU SEM TI

[Rachel Novaes]

Por tua graça fui alcançado

Teu amor me envolveu

Por tua cruz fui justificado

E por tua morte eu vivo

O teu sangue me lavou

Sinto a paz da restauração

Onde o pecado abundou

Transborda perdão

Não merecia

Mas a tua graça

me alcançou, Jesus

Nada sou sem ti

Nada sou sem ti

Por tua graça fui alcançado

teu amor me envolveu

Por tua cruz fui justificado

E por tua morte eu vivo

O teu sangue me lavou

Sinto a paz da restauração

Onde o pecado abundou

Transborda perdão

Não merecia

Mas a tua graça

me alcançou, Jesus

Nada sou sem ti

Nada sou sem ti

Não merecia

Mas a tua graça

me alcançou, Jesus

Nada sou sem ti

Nada sou sem ti

O teu sangue me lavou

Sinto a paz da restauração

Onde o pecado abundou

Transborda perdão

Não merecia

Mas a tua graça

me alcançou, Jesus

Nada sou sem ti

Nada sou sem ti

Não merecia

Mas a tua graça

me alcançou, Jesus

Nada sou sem ti

Nada sou sem ti

https://youtu.be/UqStltL4bAI

https://music.apple.com/br/album/nada-sou-sem-ti-ao-vivo/1121642433?i=1121642884

https://open.spotify.com/track/4HMzwIXJgVTGLxY95G7EcP?si=128d2102a83f45be

CÂNTICO 95

NÃO A NÓS

[Purples]

Não a nós, Senhor

Não a nós

Mas ao teu nome o louvor

Por tua misericórdia

Não a nós, Jesus

Não a nós

Mas a ti o Pai honrou

Terra e céus declarem glória

Resta a nós o corar de vergonha

E alegria do perdão

Esperança e salvação

Resta a nós a ti prostrados adorar

Resta a nós em ti permanecer

Até Cristo voltar

Resta a nós a tua voz obedecer

Responder ao teu amor

Seja a ti todo o louvor

Não a nós, Senhor

Não a nós

Mas ao teu nome o louvor

Por tua misericórdia

Não a nós, Jesus

Não a nós

Mas a ti o Pai honrou

Terra e céus declarem glória

Resta a nós o corar de vergonha

E alegria do perdão

Esperança e salvação

Resta a nós a ti prostrados adorar

Resta a nós em ti permanecer

Até Cristo voltar

Resta a nós a tua voz obedecer

Responder ao teu amor

Seja a ti todo o louvor

Não a nós

https://youtu.be/K6zL1P7Ce-Y?si=AVTf6a7a2xbIdx-R

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6PJNyPjod3M8imbCVVHAFw?si=7785916c2faa431f

https://music.apple.com/br/album/n%C3%A3o-a-n%C3%B3s/1684348568?i=1684348877

CÂNTICO 96

NÃO HÁ UM SEQUER

[Banda Dort]

Não há um sequer

Nunca ninguém te procurou

Não há um sequer

Nenhum de nós te buscou

Dos céus tu olha Senhor

Pra ver se alguém que entenda

Se há quem busque a ti

Mais não há um sequer

Dos céus tu olha Senhor

Pra ver se alguém que entenda

Se há quem busque a ti

Mais não há um sequer

Como poderia o cego

andar em tua direção

Como poderia o morto te buscar

Como poderia eu, morto nasci

Longe de ti andei

Foi quando vieste a mim

Tua graça me alcançou

Sem mérito algum em mim

E houve luz enfim

Da morte liberto eu fui

De graça a vida recebi

Não há um sequer

Nunca ninguém te procurou

Não há um sequer

Nenhum de nós te buscou

Dos céus tu olha Senhor

Pra ver se alguém que entenda

Se há quem busque a ti

Mais não há um sequer

Como poderia o cego

andar em tua direção

Como poderia o morto te buscar

Como poderia eu, morto nasci

Longe de ti andei

Foi quando vieste a mim

Tua graça me alcançou

Sem mérito algum em mim

E houve luz enfim

Da morte liberto eu fui

De graça a vida recebi

Foi quando vieste a mim

Tua graça me alcançou

Sem mérito algum em mim

E houve luz enfim

Da morte liberto eu fui

De graça a vida recebi

Dos céus tu olha Senhor

Pra ver se alguém que entenda

Se há quem busque a ti

https://youtu.be/Wj-g6CgfJAA?si=umriSeMiTq2_03bx

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2iS2TY4zZi6V6e9oVwCyQo?si=70836c4ad2e0407f

https://music.apple.com/br/album/n%C3%A3o-h%C3%A1-um-sequer/1254890542?i=1254890556

CÂNTICO 97

NOSSO REI

[Projeto Sola]

Canto ao Senhor

Que me perdoou

Removeu a ira que estava sobre mim

Eu confiarei

Não há o que temer

Esperança que traz força ao coração

E naquele dia, enfim

Toda terra então verá

Deus é a salvação

O mal não irá triunfar

Cantem: o nosso Rei é grande em poder

Verbo que encarnou

O amor veio a nós

Em verdade e graça vimos sua luz

O princípio e o fim

O Filho de Deus

Que foi morto, mas agora vivo está

E naquele dia, enfim

Toda terra então verá

Deus é a salvação

O mal não irá triunfar

Cantem: o nosso Rei é grande em poder

Deus é a salvação

O mal não irá triunfar

Cantem: o nosso Rei é grande em poder

Graças ao Senhor que nos libertou

Com alegria, de coração

Nós celebramos o Rei

Que vive em nós

Que vive em nós

https://youtu.be/eT9BQpCEnEc?si=bj_qqMdbt3r44l12

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4X15CSddkSwPMD4CmZhm6H?si=af0f3901e90e4c06

https://music.apple.com/br/album/nosso-rei/1749085592?i=1749086349

CÂNTICO 98

O AMOR DE DEUS (LOGO EU)

[Rachel Novaes e Paulo César Baruk]

Graça sobre graça, recebi

E da plenitude, renasci

Quando atraído, me encontrei

No amor de Deus

Viva e poderosa salvação

Luz que me alcançou na escuridão

Todo meu pecado se apagou

No amor de Deus

Logo eu, um pobre pecador

Logo eu, tão fraco e tão devedor

Logo eu, de graça recebi o amor de Deus

Logo eu, finito e carnal

Logo eu, diante de um Deus imortal

Logo eu, de graça recebi o amor de Deus

Graça sobre graça, recebi

E da plenitude, renasci

Quando atraído, me encontrei

No amor de Deus

Viva e poderosa salvação

Luz que me alcançou na escuridão

Todo meu pecado se apagou

No amor de Deus

Logo eu, um pobre pecador

Logo eu, tão fraco e tão devedor

Logo eu, de graça recebi o amor de Deus

(O amor de Deus)

Logo eu, finito e carnal

Logo eu, diante de um Deus imortal

Logo eu, de graça recebi o amor de Deus

O amor de Deus é rico em benefícios

O amor de Deus não mede sacrifícios

Dos braços desse amor, recebo o perdão

Comprado por Jesus

O amor de Deus é puro e consciente

Como as manhãs, é firme e constante

Que se entregou na cruz e a morte derrotou

O amor de Jesus

Logo eu, um pobre pecador

Logo eu, tão fraco e tão devedor

Logo eu, de graça recebi o amor de Deus

(o amor de Deus)

Logo eu, finito e carnal

Logo eu, diante de um Deus imortal

Logo eu, de graça recebi o amor de Deus

(o amor de Deus)

O amor de Deus (amor de Deus)

https://open.spotify.com/intl-pt/track/1Aicl6PQJg4mLfkBtG3SwG?si=8914993b7dba4a9a

CÂNTICO 99

O SENHOR É O MEU PASTOR

[Josué Rodrigues] [Salmo 23]

O Senhor é o meu Pastor

e nada, nada, nada me faltará

Deitar-me faz em verdes pastos

E guia-me pra junto das águas tranquilas

O Senhor é o meu Pastor

e nada, nada, nada me faltará

Deitar-me faz em verdes pastos

E guia-me pra junto das águas tranquilas

Refrigera a minha alma

e guia-me pelas veredas da justiça

Por amor do seu nome,

por amor do seu nome

Ainda que eu ande

pelo vale da sombra da morte,

nada temerei

Ainda que eu ande

pelo vale da sombra da morte,

nada temerei

O Senhor é o meu Pastor

e nada, nada, nada me faltará

Deitar-me faz em verdes pastos

E guia-me pra junto das águas tranquilas

Refrigera a minha alma

e guia-me pelas veredas da justiça

Por amor do seu nome,

por amor do seu nome

Ainda que eu ande

pelo vale da sombra da morte,

nada temerei

Ainda que eu ande

pelo vale da sombra da morte,

nada temerei

O Senhor é o meu Pastor

O Senhor é o meu Pastor

O Senhor é o meu Pastor

https://youtu.be/Wao5tdn4CjE?si=swYeZREk7rRJ7NBD

https://open.spotify.com/intl-pt/track/7z1JKKYpScOugNGYoyduF3?si=f652ab3fd82b4836

https://music.apple.com/br/album/o-senhor-%C3%A9-o-meu-pastor/1505796181?i=1505796369

CÂNTICO 100

OH, QUÃO LINDO ESSE NOME É

[Ben Fielding,

Broke Ligertwood, Ana Nóbrega]

No início eras a Palavra

Um com Deus, o Altíssimo

O mistério de tua glória

Cristo, em ti se revelou

Oh, quão lindo esse nome é

Oh, quão lindo esse nome é

O nome de Jesus, meu Rei

Oh, quão lindo esse nome é

Maior que tudo ele é

Quão lindo esse nome é

O nome de Jesus

Deixou o céu para buscar-nos

Veio pra nos resgatar

Amor maior que o meu pecado

Nada vai nos separar

Oh, quão maravilhoso é

Oh, quão maravilhoso é

O nome de Jesus, meu Rei

Oh, quão maravilhoso é

Maior que tudo ele é

Oh, quão maravilhoso é

O nome de Jesus

Oh, quão maravilhoso é

O nome de Jesus

(Jesus), Jesus, Jesus

Como eu amo esse nome

Outro nome não há

Eu adoro esse nome

A morte venceste

O véu tu rompeste

A tumba vazia agora está

O céu te adora

Proclama tua glória

Pois ressuscitaste e vivo estás

És invencível

Inigualável

Hoje e pra sempre reinarás

Teu é o reino, tua é a glória

E acima de todo nome estás

Poderoso esse nome é

Poderoso esse nome é

O nome de Jesus, meu Rei

Poderoso esse nome é

Mais forte que tudo é

Poderoso esse nome é

O nome de Jesus

És invencível

Inigualável

Hoje e pra sempre reinarás

Teu é o reino, tua é a glória

E acima de todo nome estás

Poderoso esse nome é

Poderoso esse nome é

O nome de Jesus, meu Rei

Poderoso esse nome é

Mais forte que tudo é

Poderoso esse nome é

O nome de Jesus

Poderoso esse nome é

O nome de Jesus

Poderoso esse nome é

O nome de Jesus

https://open.spotify.com/track/4F38StFD40dBj5AeDNzJsM?si=91d84db18f244809

CÂNTICO 101

ORAÇÃO

[Purples]

Meu Jesus a ti me achego

Com temor no coração

És o meu maior anseio

Rei da minha salvação

Pai, a ti eu agradeço

Por tão infinito amor

Que recebe com carinho

Este pobre pecador

Boa é tua vontade

De um onisciente Deus

Que meus planos sempre estejam

Conectados com os teus

Oh, perdoa os meus pecados

Venha me disciplinar

Que a pureza de tua glória

Venha em mim habitar

Santo e majestoso Deus

Exaltado és Senhor

Coroado sobre a terra

Em tua glória e esplendor

Teu é todo o domínio

Toda honra e poder

Pelos séculos dos séculos

Amém

Sejas tu meu pensamento

Ao dormir e ao acordar

Dá-me sede da Palavra

Sempre nela a meditar

Faz de mim pequeno Cristo

Digno de ser filho teu

Anunciando as boas novas

Salvação que vem de Deus

Santo e majestoso Deus

Exaltado és Senhor

Coroado sobre a terra

Em tua glória e esplendor

Teu é todo o domínio

Toda honra e poder

Pelos séculos dos séculos

Amém

A ti a honra

e a glória pra sempre

Amém

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3iFVjBL7JeVNjnAnnPtxxN?si=fbcb7017122245e0

CÂNTICO 102

ORAÇÃO SACERDOTAL

[Banda Dort]

Pai, eu oro por aqueles

Que me deste e em mim creram

Que em teu nome sejam protegidos

E que sejam unidos como nós

Pai, te peço, santifique-os

Na verdade da Palavra

Eles não pertencem a este mundo

Mas que nele fiquem sem o mal

Que eles saibam que são tão amados

Como tu me amas

E o mundo veja a sua luz

Sintam plenamente a minha alegria

E em nós eles se tornem um

Pai, eu rogo por aqueles

Que virão a crer no teu Filho

Quero que eles vejam a minha glória

E estejam onde eu estiver

Que eles saibam que são tão amados

Como tu me amas

E o mundo veja a sua luz

Sintam plenamente a minha alegria

E em nós eles se tornem um

Que eles saibam que são tão amados

Como tu me amas

E o mundo veja a sua luz

Sintam plenamente a minha alegria

E em nós eles se tornem um

Eu lhes revelei o teu nome

Que eles saibam que eu vim de ti

Para que eu lhes dê a vida eterna

Estarei com eles e eles viverão em mim

E em meu nome eu os envio

E por eles me santifico

Para que eu lhes dê a vida eterna

Estarei com eles e eles viverão em mim

https://youtu.be/SMnEwA8M3kE?si=pAL2izH2dglpzCsB

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2eDUirvV9ZHqHq4oMTBLzS?si=eaeac9c210e9445a

https://music.apple.com/br/album/ora%C3%A7%C3%A3o-sacerdotal/1467472044?i=1467472045

CÂNTICO 103

OUSADO AMOR

[Paulo Cesar Baruk / Salluz Collection]

Antes de eu falar

Tu cantavas sobre mim

Tu tens sido tão, tão bom pra mim

Antes de eu respirar

Sopraste tua vida em mim

Tu tens sido tão, tão bom pra mim

Oh, impressionante,

infinito e ousado amor de Deus

Oh que deixa as noventa e nove

só pra me encontrar

Não posso comprá-lo, nem merecê-lo

Mesmo assim se entregou

Oh, impressionante,

infinito e ousado amor de Deus

Inimigo eu fui

Mas teu amor lutou por mim

Tu tens sido tão, tão bom pra mim

Eu não tinha valor

Mas tudo ele pagou por mim

Tu tens sido tão, tão bom pra mim

Oh, impressionante,

infinito e ousado amor de Deus

Oh que deixa as noventa e nove

só pra me encontrar

Não posso comprá-lo, nem merecê-lo

Mesmo assim se entregou

Oh, impressionante,

infinito e ousado amor de Deus

Traz luz para as sombras

Escala montanhas

Pra me encontrar

Derruba muralhas

Destrói as mentiras

Pra me encontrar

Traz luz para as sombras

Escala montanhas

Pra me encontrar

Derruba muralhas

Destrói as mentiras

Pra me encontrar

Traz luz para as sombras

Escala montanhas

Pra me encontrar

Derruba muralhas

Destrói as mentiras

Pra me encontrar

Traz luz para as sombras

Escala as montanhas

Pra me encontrar

Derruba as muralhas

Destrói as mentiras

Pra me encontrar

Oh, impressionante,

infinito e ousado amor de Deus

Oh que deixa as noventa e nove

só pra me encontrar

Não posso comprá-lo, nem merecê-lo

Mesmo assim se entregou

Oh, impressionante,

infinito e ousado amor de Deus

Não posso comprá-lo, nem merecê-lo

Mesmo assim se entregou

Oh, impressionante,

infinito e ousado amor de Deus

Se isto não for amor

O oceano secou

Não há estrelas no céu

As andorinhas não voam mais

(Não voam mais)

Se isto não for amor

O céu não é real

Tudo perde valor

Se isto não for amor

https://youtu.be/J_eIhXoExRc?si=thVzx7DEoy07D2-T

https://open.spotify.com/intl-pt/track/2Fw6FrYxm6IWa5kcVLRbvw?si=3934e771a1e74d6f

https://music.apple.com/br/album/ousado-amor/1797889932?i=1797890150

CÂNTICO 104

PALÁCIOS

[Rebanhão]

Não se acende a luz do Sol

Nos 220 volts

dos palácios de Brasília

Não se acende a luz do Sol

Com as chaves de um carro

conversível do ano

Não se acende a luz do Sol

Com a ponta de um cigarro

Um baseado, coisa assim

Pra quê medir forças

Com o Sol da Justiça?

Pra que querer brilhar mais

Que a Estrela da Manhã?

Pra que combater o bem com o mal?

De que lado você está?

De que lado você está?

De que lado você quer ficar?

De que lado você quer ficar?

Pra quê medir forças

Com o Sol da Justiça?

Pra que querer brilhar mais

Que a Estrela da Manhã?

Pra que combater o bem com o mal?

De que lado você está?

De que lado você está?

De que lado você quer ficar?

De que lado você quer ficar?

Aonde está a honra dos orgulhosos?

A sabedoria mora com gente humilde

Liberdade, liberdade

Aonde está a honra dos orgulhosos?

A sabedoria mora com gente humilde

Liberdade, liberdade

Aonde está a honra dos orgulhosos?

A sabedoria mora com gente humilde

Liberdade, liberdade, liberdade

Não se acende a luz do Sol…

https://youtu.be/8rsHqcdpR8g?si=4cbCQ8pARiYRseP2

https://open.spotify.com/intl-pt/track/1iFNmibQJCglSCzWMyuTgc?si=9bbb2c9f5a2644e1

https://music.apple.com/br/album/pal%C3%A1cios-live/1566342034?i=1566342231

CÂNTICO 105

POR TODOS OS DIAS

[Projeto Sola]

Ó Deus, cujos dias não tem fim

Tão grande é a tua compaixão

Faz-nos sensíveis ao comum

A vida é breve e incerta

Que o teu Espírito

Lidere o nosso andar

em justiça e santidade

Mesmo no vale do sofrer,

por todos os dias

E quando a nossa geração passar

Servindo a quem se foi, e a quem será

Faz-nos sensíveis ao comum

A vida é breve e incerta

Que o teu Espírito

Lidere o nosso andar

em justiça e santidade

Mesmo no vale do sofrer,

por todos os dias

Que o teu Espírito

Lidere o nosso andar

em justiça e santidade

Mesmo no vale do sofrer,

por todos os dias

Em comunhão, confiança e fé

Na esperança em ti

Por meio de Cristo nosso Senhor

Em teu perfeito amor, por todos os dias

Que o teu Espírito

Lidere o nosso andar

em justiça e santidade

Mesmo no vale do sofrer,

por todos os dias

Que o teu Espírito

Lidere o nosso andar

em justiça e santidade

Mesmo no vale do sofrer,

por todos os dias

Por todos os dias

Por todos os dias

Por todos os dias

Por todos os dias

https://youtu.be/iVk1UMM0smc?si=iXBjNlEMht66HSqt

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4iaI4agIyg8qQpdFC5Tc4A?si=afcdb17c920e4415

https://music.apple.com/br/album/por-todos-os-dias/1749085592?i=1749085938

CÂNTICO 106

PRA SEMPRE

[Livres para adorar]

Rendei graças ao nosso Rei

o seu amor é pra sempre.

Pois ele é bom e não há outro igual.

O seu amor é pra sempre.

Te dou louvor

O seu braço forte estendido está.

O seu amor é pra sempre.

Pela vida que renasceu.

O seu amor é pra sempre.

Te dou louvor (2x)

Pra sempre Deus bondoso.

Pra sempre Deus fiel.

Pra sempre Deus conosco.

Pra sempre.

Do nascer ao ser ao pôr do sol

o seu amor é pra sempre.

Por sua graça vou continuar.

O seu amor é pra sempre.

Te dou louvor (2x)

Seu amor é pra sempre (2x).

Te dou louvor (2x)

CÂNTICO 107

QUE AMOR É ESSE?

[SuyLô]

A terra que estava aflita, não

Continuará obscura

Ao povo que andava em trevas

Viu uma grande luz

O jugo que pesava sobre mim

Foi quebrado pelo Filho,

Que se despiu de sua glória

Para morrer por mim

(que sou nada)

(Que sou pó)

Que sou um pecador

Que não merece todo esse amor

O castigo que nos traz a paz

Estava sobre o Rei Jesus

Que amor é esse?!

Que amor é esse?!

Deu sua vida pra me resgatar

Vertendo sangue lá na cruz

E agora está comigo

Por onde quer que eu andar

— — —

O julgo que pesava sobre mim

Foi quebrado pelo Filho, que

Se despiu de sua glória

Para morrer por mim

(que sou nada)

(Que sou pó)

Que sou um pecador

Que não merece todo esse amor

O castigo que nos traz a paz — 3x

Estava sobre o Rei Jesus

Que amor é esse?!

Que amor é esse?!

Deu sua vida pra me resgatar

Vertendo sangue lá na cruz

E agora está comigo

Por onde quer que eu andar

A terra que estava aflita

Não continuará obscura

Ao povo que andava em trevas

Viu uma grande luz

https://open.spotify.com/track/4uLX9f3oQDFXH4tDX2oyyD?si=02929205e0b643c4

CÂNTICO 108

SALMO 32

[Milad]

Enquanto eu calei o meu pecado

envelheci, eu sei, de tão cansado

Porque a tua mão

pesava sobre mim

e meu vigor chegou ao fim

O meu pecado, então

eu não mais ocultei

do meu Senhor e rei!

Assim eu confessei o meu pecado

e pelo sangue de Jesus, eu fui lavado

Porque a tua mão

pesava sobre mim

e meu vigor chegou ao fim

O meu pecado, então

eu não mais ocultei

do meu Senhor e rei!

https://youtu.be/z318QqNJAyM?si=ygR3SzydX_3mmwNR

CÂNTICO 109

SALMO 139

[Purples]

Pra onde me ausentarei do teu Espírito?

Como de tua face fugirei?

Se subo ao céu lá estás

No abismo mais profundo tu estás também

Se pelas asas da alvorada rumo eu tomar

E pelos mares me deter

Ainda lá tua mão me guia

Tua destra ainda me sustém

És o Senhor

Que conhece minhas palavras

antes do falar

Que formou o meu interior ao me criar

Deus de gloriosas obras,

sempre perto estás

Sempre perto estás

Por onde quer que eu vá

Tu me sondas e conheces

todo o meu pensar

Tu me cercas e

jamais me abandonarás

Mesmo se eu tentar

me esconder de ti

Vais me encontrar,

por onde quer que eu vá

Quão preciosos para mim

teus pensamentos são

E tantos para se contar

(Para se contar)

Se fossem grãos de areia

Contaria sem jamais chegar ao fim

És o Senhor

Sabes os meus planos,

sonhos em meu coração

Me conduz pelo caminho eterno pela mão

És maravilhoso, Deus da minha salvação

Da minha salvação

Por onde quer que eu vá

Tu me sondas e conheces

todo o meu pensar

Tu me cercas e

jamais me abandonarás

Mesmo se eu tentar

me esconder de ti

Vais me encontrar,

por onde quer que eu vá

Por onde quer que eu vá,

por trás e adiante

Por onde quer que eu vá,

me cercas todo instante

Senhor, vem me sondar

pelo caminho eterno

Me guiar, me guiar

És o Senhor

Que conhece minhas palavras

antes do falar

Que formou o meu interior ao me criar

Deus de gloriosas obras, sempre perto estás

Sempre perto estás,

por onde quer que eu vá

Por onde quer que eu vá

Tu me sondas e conheces

todo o meu pensar

Tu me cercas e

jamais me abandonarás

Mesmo se eu tentar

me esconder de ti

Vais me encontrar,

por onde quer que eu vá

Tu me sondas e conheces

todo o meu pensar

Tu me cercas e

jamais me abandonarás

Mesmo se eu tentar

me esconder de ti

Vais me encontrar,

por onde quer que eu vá

https://youtu.be/n4MjQkb8az4?si=oECb5TLUdz6Lrh-t

https://open.spotify.com/intl-pt/track/7ywbvFsilDcWyGwZWGdxmK?si=bc7c74dcca654d84

https://music.apple.com/br/album/salmo-139/1460718958?i=1460718959

CÂNTICO 110

SALVO PELA GRAÇA

[Daniel Souza]

Justificado eu fui

Santificado eu sou

Glorificado serei através de Cristo

Fui livre da culpa do pecado

Sou livre do poder do pecado

E da presença do pecado livre serei

De glória em glória

De fé em fé

Graça sobre graça

Graça sobre graça

Salvo

Salvo pela graça

Mediante a fé em Cristo eu sou salvo

Não vem de mim

Salvo

Salvo pela graça

Mediante a fé em Cristo eu sou salvo

Não vem de mim, é dom de Deus

Justificado eu fui

Santificado eu sou

Glorificado serei através de Cristo

Fui livre da culpa do pecado

Sou livre do poder do pecado

E da presença do pecado livre serei

De glória em glória

De fé em fé

Graça sobre graça

Graça sobre graça

Salvo

Salvo pela graça

Mediante a fé em Cristo eu sou salvo

Não vem de mim

Salvo

Salvo pela graça

Mediante a fé em Cristo eu sou salvo

Não vem de mim, é dom de Deus

Salvo

Salvo pela graça

Mediante a fé em Cristo eu sou salvo

Não vem de mim

Salvo

Salvo pela graça

Mediante a fé em Cristo eu sou salvo

Não vem de mim, é dom de Deus

É dom de Deus

https://youtu.be/m3Rja6IeLBk?si=K9Vh3mTGmNc0KoHS

https://open.spotify.com/intl-pt/track/0CehK1Q0hxDDSRV9iFcbQ8?si=050318ee9c6240b4

https://music.apple.com/br/album/salvo-pela-gra%C3%A7a-ao-vivo/903168594?i=903168626

CÂNTICO 111

SANTO PRA SEMPRE

[Gabriel Guedes de Almeida]

As muitas gerações

Rendidas em louvor

Cantando ao Cordeiro uma canção

Os que em ti se foram

E os que hão de crer

Cantando ao Cordeiro uma canção

Teu nome é o mais alto

Teu nome é o maior

Teu nome é sobre todos

Os tronos e domínios

Governos e poderes

Teu nome é sobre todos

E os anjos clamam: Santo

Toda criação: Santo

Exaltado és: Santo

Santo pra sempre

Quem foi perdoado

E redimido foi

Cante ao Cordeiro uma canção

Aquele que é livre

E leva o seu nome

Cante ao Cordeiro uma canção

Cantaremos para sempre, amém

E os anjos clamam: Santo

Toda criação: Santo

Exaltado és: Santo

Santo pra sempre

O Teu povo canta: Santo

Sim, ao Rei dos Reis: Santo

Tu sempre serás santo

Santo pra sempre

Teu nome é o mais alto

Teu nome é o maior

Teu nome é sobre todos

Os tronos e domínios

Governos e poderes

Teu nome é sobre todos

Teu nome

Teu nome é o mais alto

Teu nome é o maior

Teu nome é sobre todos, ô-ô

Os tronos e domínios

Governos e poderes

Teu nome é sobre todos

E os anjos clamam: Santo

Toda criação: Santo

Exaltado és: Santo

Santo pra sempre

O teu povo canta: Santo

Sim, ao Rei dos Reis: Santo

Tu sempre serás santo

Santo pra sempre

Tu sempre serás santo

Santo pra sempre

https://youtu.be/ijNCc7ICCck?si=TH9n5hl7Yl3uu1cw

https://open.spotify.com/intl-pt/track/69sdOLKjgnwdA2smmct2a9?si=4e53e9f7a249429d

https://music.apple.com/br/album/santo-pra-sempre-ao-vivo/1666534951?i=1666534953

CÂNTICO 112

SAUDADE

[Os Arrais]

Da linda pátria estou mui longe

Triste eu estou

Eu tenho de Jesus saudade

Quando será que vou

Passarinhos, belas flores

Fazem-me almejar

As maravilhas e esplendores

Do meu celeste lar

Cristo me deu fiel promessa

Vem me buscar

Meu coração está com pressa

Eu quero já voar

Meus pecados eram muitos

E culpado sou

Mas o seu sangue põe-me limpo

E para a pátria vou

Qual filho do seu lar saudoso

Eu quero ir

Qual passarinho para o ninho

Eu quero ao céu subir

É fiel, a vinda é certa

Quando não o sei

Mas ele me achará alerta

Com ele ao céu irei

Com ele ao céu irei

https://youtu.be/53_RA9sU8Rg?si=E5feZqluwy7Au8b2

https://open.spotify.com/intl-pt/track/7EkHPX9xvgzm9ngFFwje9u?si=9faffce799b34e24

https://music.apple.com/br/album/saudade/650956155?i=650958434

CÂNTICO 113

SEGURO

[Projeto Sola]

Eu o invoquei

Teu nome eu clamei Senhor

Tua face ver

Faz resplandecer em mim

Em dias de escuridão saber

Estou seguro

Na paz que excede todo o meu pensar

Repouso

Na graça viva sempre a me guardar

Rocha firme és

Vês a aflição em mim

Eu me alegrarei

Em conhecer o bem que há em ti

Em dias de escuridão saber

Que o tempo está em tuas mãos

Estou seguro

Na paz que excede todo o meu pensar

Repouso

Na graça viva sempre a me guardar

Seguro

Na paz que excede todo o meu pensar

Repouso

Na graça viva sempre a me guardar

Ooo...

Estou seguro

Na paz que excede todo o meu pensar

Repouso

Na graça viva sempre a me guardar

CÂNTICO 114

SEJA O CENTRO

[Purples]

A vida vai, e passa o tempo sem parar

São tantos sonhos que eu quero conquistar

Como escolher o que devo priorizar

Se tudo tende a se desorganizar?

Basta eu me lembrar que ao centro estás

As partes em mim se encaixando vão

Cristo, que sejas só tu a reinar

Em tudo que há em meu coração

Jesus, seja o centro

e tudo a sustentar

A cada passo nesta vida,

cada área dominar

Seja o meu Sol,

motivo e inspiração

O astro rei do universo,

a sustentar meu coração

Tu és a luz pela qual posso o mundo ver

E mesmo a meu próprio ser examinar

Podes cuidar, e todo o resto acrescentar

Se ao teu reino, pai, primeiro eu buscar

Se na Palavra eu me orientar

Teu reino aqui será minha razão

Cristo, que sejas só tu a reinar

Em tudo que há em meu coração

Jesus, seja o centro

e tudo a sustentar

A cada passo nesta vida,

cada área dominar

Seja o meu Sol,

motivo e inspiração

O astro rei do universo,

a sustentar meu coração

Que seja Jesus, seja o centro

Que seja Jesus, seja o centro

Que seja Jesus, seja o centro

Que seja Jesus, seja o centro

Que em tudo eu

dependa de ti

Dê glórias a ti

Revele o teu reino aqui

Que eu ofereça santo e vivo sacrifício

Que agrade a ti, e somente a ti

Seja o centro

e tudo a sustentar

A cada passo nesta vida,

cada área dominar

Seja o meu Sol,

motivo e inspiração

O astro rei do universo,

a sustentar meu coração

Seja o centro

e tudo a sustentar

A cada passo nesta vida,

cada área dominar

Seja o meu Sol,

motivo e inspiração

O astro rei do universo,

a sustentar meu coração

Jesus, seja o centro

Jesus, seja o centro

Jesus, seja o centro

Jesus, seja o centro

Jesus, seja o centro

Jesus, seja o centro

Jesus, seja o centro

Jesus, seja o centro

https://youtu.be/renkN1GoGj0?si=g1d8dDQd3atJSAeb

https://open.spotify.com/intl-pt/track/1WmZ4uuT9ezI2nAXTk9MFo?si=cf3b592fbb534528

https://music.apple.com/br/album/seja-o-centro/1684348568?i=1684348573

CÂNTICO 115

SOBRE TUDO

[Palankin, Ana Rock, Tiago Andrade]

Sobre a esperança, sobre o medo

Deus está sobre tudo

Sobre a alegria, sobre a dor

Deus está sobre tudo

Sobre a esperança, sobre o medo

Deus está sobre tudo

Sobre a alegria, sobre a dor

Deus está sobre tudo

Grande em poder,

exaltado nas alturas

Deus reinará, pra sempre

para sempre glorificado

Deus sobre tudo,

Deus sobre tudo

Deus sobre tudo

Sobre a terra, sobre o céu

Deus está sobre tudo

Sobre a luz, sobre as trevas

Deus está sobre tudo

Sobre a terra, sobre o céu

Deus está sobre tudo

Sobre tudo que possa vir dessa vida

Deus está sobre tudo

Grande em poder,

exaltado nas alturas

Deus reinará, pra sempre

para sempre glorificado

Deus sobre tudo,

Deus sobre tudo

Deus sobre tudo

Alto, mais alto

Te exaltamos

Alto, mais alto

Te exaltamos

Alto, mais alto

Te exaltamos

Alto, mais alto…

Grande em poder,

exaltado nas alturas

Deus reinará, pra sempre

para sempre glorificado

Deus sobre tudo,

Deus sobre tudo

Deus sobre tudo

É Deus sobre tudo,

Deus sobre tudo

Deus sobre tudo

Alto, mais alto

Te exaltamos

Alto, mais alto

Te exaltamos

Alto, mais alto

Te exaltamos

Alto, mais alto…

https://youtu.be/qO3GpO4_dw4?si=0o-70YbEiQqRGEck

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4DaXVamFH1rya7Ct05AlHn?si=6ea7e042630846be

https://music.apple.com/br/album/sobre-tudo/1722135500?i=1722135501

CÂNTICO 116

SOLUS CHRISTUS

[Banda Dort]

Mudaste a nossa sorte

Nos tornaste um povo santo

Separado pra somente a ti louvar

Salvou-nos por sua graça,

a boa nova compreendemos

E o evangelho então

podemos proclamar

Que Jesus é Senhor

Fez-se somem fez-se servo.

De sua glória abdicou

Cristo é Salvador

Sendo Rei se fez Cordeiro

Com sua morte nos comprou

Por nós sempre intercede

Nossa fraqueza compreende

Nele o Pai propício está a perdoar

Deixou-nos o seu Espírito

Consolador que em nós habita

Mediante a fé então

podemos proclamar

Só Jesus é Senhor

Fez-se homem, fez-se servo

De sua glória abdicou

Cristo é Salvador

Sendo Rei se fez Cordeiro

Com sua morte nos comprou

Só Jesus é Senhor

Fez-se homem, fez-se servo

De sua glória abdicou

Cristo é Salvador

Sendo Rei se fez Cordeiro

Com sua morte nos comprou

Só Jesus é Senhor

Fez-se homem, fez-se servo

De sua glória abdicou

Cristo é Salvador

Sendo Rei se fez Cordeiro

Com sua morte nos comprou

https://youtu.be/6mJyfPwe_FI?si=nhRKuUmPrmdc23JQ

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6nftE9bx7NnfTQNZojfpci?si=ee0afc3b1ba049fb

https://music.apple.com/br/album/solus-christus/1254890542?i=1254890552

CÂNTICO 117

SOM CELESTE

[Vineyard]

Posso ouvir o som celeste

que liberta o coração

Vai crescendo a intensidade,

dessa nossa adoração

Te entrego tudo o que sou,

declaro que és meu Senhor

Posso ouvir o som celeste

que liberta o coração

Vai crescendo a intensidade,

dessa nossa adoração

Te entrego tudo o que sou,

declaro que és meu Senhor

Pois tu és tudo para mim,

A razão de estar aqui

prostrado aos teus pés

Eu vim, pois o Espírito chamou,

o véu já se rasgou

Eu sou livre pra adorar

Sinto teu poder celeste,

que traz cura em oração

Tua compaixão fluindo,

dando paz ao coração

Te entrego tudo o que sou,

declaro que és meu Senhor

Pois tu és tudo para mim,

A razão de estar aqui

prostrado aos teus pés

Eu vim, pois o Espírito chamou,

o véu já se rasgou

Eu sou livre pra adorar

Pois tu és tudo para mim,

A razão de estar aqui

prostrado aos teus pés

Eu vim, pois o Espírito chamou,

o véu já se rasgou

Eu sou livre pra adorar

Pois tu és tudo para mim,

A razão de estar aqui

prostrado aos teus pés

Eu vim, pois o Espírito chamou,

o véu já se rasgou

Eu sou livre pra adorar

https://youtu.be/XHKi6e_tWKI?si=TauhcR2mNHepJurK

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3zKPVxHkIgAX5VwtFrMBm3?si=57653a9efecf4332

https://music.apple.com/br/album/som-celeste/1507819954?i=1507820590

CÂNTICO 118

SOMOS

[Central MSC, shop music / Renato Mimessi / Rafael Bicudo / Paulo Vicente / Emilaine Sousa / Carlos Dantas / William Passos] [Oração sacerdotal]

Santifica-nos na tua verdade

Vem e faz-nos um como és um com o Pai

Edifica-nos em tua perfeição

Só então seremos tua expressão

Glória ao Filho na sua igreja

Somos o corpo de Cristo

Em uma só voz, nós declaramos

Somos o corpo de Cristo

Somos dois ou mais em teu nome aqui

E todos saberão que Deus o enviou

Glória ao Filho na sua igreja

Somos o corpo de Cristo

Em uma só voz, nós declaramos

Somos o corpo de Cristo

Glória ao Filho na sua igreja

Somos o corpo de Cristo

Em uma só voz, nós declaramos

Somos o corpo de Cristo

(E toda a glória) e toda a glória é de Cristo

Toda a glória é dele

Toda a honra a ti

A ti a honra (cante isso),

a ti a glória

Todo o domínio está

em tuas mãos, tuas mãos

Tu és o dono (diga) da tua igreja

Todo o domínio está em tuas mãos

A ti a honra (cante isso),

a ti a glória

Todo o domínio está

em tuas mãos, tuas mãos

Tu és o dono da tua igreja

Todo o domínio está

em tuas mãos, tuas mãos

Glória ao Filho na sua igreja

Somos o corpo de Cristo

Em uma só voz, nós declaramos

Somos o corpo de Cristo

Glória ao Filho na sua igreja

Somos o corpo de Cristo

Em uma só voz, nós declaramos

Somos o corpo de Cristo

Toda a glória é de Cristo

Somos o corpo de Cristo (toda a glória)

Toda a glória é de Cristo (somos o corpo)

Somos o corpo de Cristo

https://youtu.be/_X4_sUMGw14?si=HjGFQJc_L_WbIfGx

https://open.spotify.com/intl-pt/track/3QvKLhzoyUbI30KtyrIdId?si=cd78d0a8a2e54896

https://music.apple.com/br/album/somos-ao-vivo/1673810906?i=1673810908

CÂNTICO 119

TEU MELHOR

[Purples]

Pai, tu és fiel, eu creio em ti

Teus caminhos e teu santo agir

Deus presente, sempre a me guardar

Quem sou eu pra poder questionar?

Dos teus planos, como duvidar?

Eu nada posso além de confiar

A minha fé e o meu amor firmei

Descansarei, e confiarei em ti

Mesmo se meus olhos não veem

Tu és Deus, sei que tens o melhor para mim

E mesmo se as lágrimas me detêm

Tu és Deus, este é o teu melhor para mim

Pai, me ensina a te enxergar

A crer que no controle tu estás

E o sofrimento nunca é em vão

És eternidade viva em mim

Certeza de que não perecerei no fim

A esperança em meu coração

Pois nada foge dos planos teus, Senhor

Descansarei e confiarei em ti

Mesmo se meus olhos não veem

Tu és Deus, sei que tens o melhor para mim

E mesmo se as lágrimas me detêm

Tu és Deus, este é o teu melhor para mim

Mesmo se o sol parar de brilhar

Se a chuva não fizer brotar

Se o meu plano se arruinar

Se meu corpo em doença sofrer

Se por ti eu tiver de morrer

Tua vontade se cumpre em meu ser

A minha fé e o meu amor firmei

Descansarei e confiarei em ti

Mesmo se meus olhos não veem

Tu és Deus, sei que tens o melhor para mim

E mesmo se as lágrimas me detêm

Tu és Deus, este é o teu melhor para mim

Viverei teu melhor para mim

https://youtu.be/fPwhZQgk7Yc

https://open.spotify.com/track/74jH1moLX7FgENWBlqY9WK?si=310c18c2f7a9473d

https://music.apple.com/br/album/teu-melhor/1379001969?i=1379001970

CÂNTICO 120

TEU POVO

[IpAlpha]

Tu és a luz que brilha sobre a escuridão

Tu és a paz que acalma todo coração

És o pão do faminto, a força do aflito

E nós somos teus pés e tuas mãos

Somos teu povo, a tua igreja

tua luz brilha sobre nós

O mesmo corpo, um só Espírito

Um Senhor e Rei

Faça tua vontade através de nós — 2x

Que o teu reino venha, que o teu reino venha

Tu és a luz que brilha sobre a escuridão

Tu és a paz que acalma todo coração

És o pão do faminto, a força do aflito

E nós somos teus pés e tuas mãos

tua verdade sempre permanecerá

Do teu amor quem poderá nos separar

És fiel e pra sempre, teu povo sustenta

E então o mundo inteiro verá

O poder do grande Rei

Justiça e paz se encontram — 4x

E nasce a alegria

Este é o teu reino

Este é o teu reino

Tu és a luz que brilha sobre a escuridão

Tu és a paz que acalma todo coração

És o pão do faminto, a força do aflito

E nós somos teus pés e tuas mãos

tua verdade sempre permanecerá

Do teu amor quem poderá nos separar

És fiel e pra sempre, teu povo sustenta

E então o mundo inteiro verá

O poder do grande Rei

https://youtu.be/PX9QF8EIi9U

https://open.spotify.com/track/33eamhKgwqnKlD6trhidcw?si=906d943bc1fe4aa9

https://music.apple.com/br/album/teu-povo-feat-brun%C3%A3o-morada/1551833951?i=1551833952

CÂNTICO 121

TEU REINO

[Vinicius Zulato]

Os reinos se abalam

Os povos se curvam

As bocas se abrem

As mãos se levantam

Pra dizer que tu és o Rei

Pra dizer que tu és o Senhor (2x)

Teu reino é sempre eterno

Firmado em misericórdia

Justiça e igualdade

Bondade e fidelidade

A tua igreja te adora

A tua igreja te adora (2x)

Os reinos se abalam

Os povos se curvam

As bocas se abrem

As mãos se levantam

Pra dizer que tu és o Rei

Pra dizer que tu és o Senhor

Os reinos se abalam

Os povos se curvam

As bocas se abrem

As mãos se levantam

Pra dizer que tu és o Rei

(pra dizer que tu és o rei)

Pra dizer que tu és o Senhor (3x)

Teu reino é sempre eterno

Firmado em misericórdia

Justiça e igualdade

Bondade e fidelidade

A tua igreja te adora

A tua igreja te adora (2x)

https://open.spotify.com/intl-pt/track/7I3IEGAjl6alRnKbtIKhVG?si=89603c72fffc46e0

CÂNTICO 122

TEUS ALTARES (SALMO 84)

[Vencedores por Cristo / Grupo Semente]

Quão amáveis são os teus tabernáculos,

Senhor dos exércitos

A minha alma suspira e desfalece

pelos teus átrios

O pardal encontrou casa,

a andorinha ninho para si

Eu encontrei teus altares, Senhor,

Rei meu e Deus meu!

Eu encontrei teus altares, Senhor,

Rei meu e Deus meu!

Bem-aventurados

aqueles que habitam em tua casa

Pois um só dia, Senhor, nos teus átrios

vale mais que mil

O pardal encontrou casa,

a andorinha ninho para si

Eu encontrei teus altares, Senhor,

Rei meu e Deus meu!

Eu encontrei teus altares, Senhor,

Rei meu e Deus meu!

Pois o Senhor é sol e escudo,

dá graça e glória

Não negará bem algum

aos que vivem corretamente

O pardal encontrou casa,

a andorinha ninho para si

Eu encontrei teus altares, Senhor,

Rei meu e Deus meu!

Eu encontrei teus altares, Senhor,

Rei meu e Deus meu!

https://youtu.be/-YsdPQtjkuo?si=Sfyg13M5ajzz9cH6

https://open.spotify.com/intl-pt/track/651cvmTAK9wKBhMwXQOuZK?si=d20bd5cd59c04eee

https://music.apple.com/br/album/teus-altares/1266777055?i=1266777070

CÂNTICO 123

TOCOU-ME

[Raiz Coral]

Algemado por um peso

ó quão triste eu andei

Até sentir a mão de Cristo

Não sou mais como eu era, eu sei

Tocou-me, Jesus tocou-me

De paz ele encheu meu coração

Quando o Senhor Jesus me tocou

Livrou-me da escuridão

Desde que encontrei a Cristo

e senti seu termo amor

Eu tenho achado paz e vida.

Pra sempre eu cantarei em seu louvor

Tocou-me, Jesus tocou-me

De paz ele encheu meu coração

Quando o Senhor Jesus me tocou

Livrou-me da escuridão

Tocou-me, Jesus tocou-me

De paz ele encheu meu coração

Quando o Senhor Jesus me tocou

Livrou-me da escuridão

Livrou-me, livrou-me da escuridão

https://youtu.be/ztijJ8mt2CQ?si=_teWHwhpCL8SLVl4

https://open.spotify.com/intl-pt/track/10XDPTeCjgNyKUMSFpkW12?si=90e4ab6a35dc4d5c

https://music.apple.com/br/album/tocou-me/1760003336?i=1760004356

CÂNTICO 124

TUA GRAÇA

[Vencedores por Cristo]

É tua graça que liberta,

é tua graça que me cura

É tua graça que

sustenta a minha vida

Por teu sangue tenho acesso

à tua graça preciosa

Te louvo, te amo, Jesus

Tua graça é melhor que a vida.

Tua graça é o que me basta

Favor imerecido

do céu, do céu pra mim

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4R5azn7HIQohKFeNnGGmVj?si=a8f193c8c4494e69

CÂNTICO 125

TUA GRAÇA ME BASTA

[Rachel Novaes]

Nas noites mais sombrias

Na escuridão da alma

Tua graça me basta

Nas madrugadas frias

Na solidão da estrada

Tua graça me basta

No vento incessante

Toda hora e a cada instante

Tua graça me basta

Na imensidão do mundo

No abismo mais profundo

Tua graça me basta

Aperfeiçoa-me

Molda meu coração

Ouça o som que flui

Da minha adoração

Suba perante ti

Este sincero amor

Seja a expressão

De todo o meu louvor

https://open.spotify.com/track/3QUiDlB3l0azFm5x9K5DXu?si=d6d7f698b8f8496f

CÂNTICO 126

TUA PALAVRA

[Purples]

Pra não pecar contra ti

Guardei no coração tua Palavra

Completa, inerrante, inspirada instrução

Tua Palavra

Fonte de toda riqueza,

saber e autoridade

Inesgotável

Terra e céus passarão,

mas se mantém tua verdade

Inabalável

Lâmpada aos meus pés,

a direção no caminhar

Inspiração e autoridade

ao teu povo a ordenar

Tua Palavra é eficaz,

é viva espada a penetrar

Tua Palavra

Do início até o fim

aponta a Cristo e à redenção

Tua Palavra

Justiça aos pensamentos

e intenções do coração

Tua Palavra

Paz pelos montes e vales

a voz de tua bondade

Incomparável

Terra e céus passarão,

mas se mantém tua verdade

Inabalável

Lâmpada aos meus pés,

a direção no caminhar

Inspiração e autoridade

ao teu povo a ordenar

Tua Palavra é eficaz,

é viva espada a penetrar

Tua Palavra

Não seja o meu sustento

apenas pelo pão

Mas da Palavra

que procede do autor da salvação

Que se tornou o próprio Verbo

e assim, em si, plenificou tua Palavra

És a Palavra

Lâmpada aos meus pés,

a direção no caminhar

Inspiração e autoridade

ao teu povo a ordenar

Tua Palavra é eficaz,

é viva espada a penetrar

Tua Palavra

No princípio, o Verbo

que fez tudo se formar

Que se revela pela cruz,

o Santo Filho a se entregar

Tua Palavra é teu agir

e o universo a sustentar

Tua Palavra, és a Palavra

Tua Palavra é teu agir

e o universo a sustentar

Tua Palavra, és a Palavra

https://youtu.be/S-rFg4qg0Ic?si=Xe5YJ5pujo_i8CFh

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6c0JeNMsOSQ04d6qGmtXfY?si=e06b43b1da62441b

https://music.apple.com/br/album/tua-Palavra/1684348568?i=1684348574

CÂNTICO 127

TU ÉS O MEU DEUS

[Paulo Cesar Baruk]

Não há barreiras que possam ficar

entre mim Senhor e o teu amor

O meu pecado foi pago e apagado

por teu favor que me alcançou

Minha fé firmada está em ti Jesus

Meu amanhã contigo está

Pois, tu és o meu Deus, meu Senhor,

refúgio nas tribulações

Meu amigo, soberano.

Pra sempre eu te adoro, ó Senhor!

Encontro vida eterna em ti.

És meu Salvador e Redentor

Livre eu sou através deste amor

que me restaurou, me limpou

Minha fé firmada está em ti Jesus

Meu amanhã contigo está

Pois, tu és o meu Deus, meu Senhor,

refúgio nas tribulações

Meu amigo, soberano.

Pra sempre eu te adoro, ó Senhor!

[Instrumental]

Pois, tu és o meu Deus, meu Senhor,

refúgio nas tribulações

Meu amigo, soberano.

Pra sempre eu te adoro, ó Senhor!

Meu Deus, refúgio nas tribulações

Meu amigo, soberano,

Para sempre eu te adoro, ó Senhor!

Ó Senhor...

https://youtu.be/05R-T5nC2xQ?si=skHDX_9t3VONczBv

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6N480bfL2UI82dl33pFScd?si=5394687e1c1f4bb0

https://music.apple.com/br/album/tu-%C3%A9s-o-meu-deus/1747887488?i=1747887720

CÂNTICO 128

TU ÉS SANTO (PRÍNCIPE DA PAZ)

[Andrea Fontes]

Tu és santo (Tu és santo)

Poderoso (poderoso)

Tu és digno (Tu és digno)

Do meu louvor (do meu louvor)

Vou seguir-te (vou seguir-te)

Vou ouvir-te (vou ouvir-te)

Para sempre (para sempre)

Te amarei (te amarei)

Vou cantando, louvando

(és o rei dos reis, poderoso Deus)

Ao Rei que é santo

(soberano Pai sobre a terra e céus)

Te amando, lhe dando

(Deus Emanuel, és o grande Eu Sou)

Minha vida, meus sonhos

(Ele é o Cordeiro que me salvou)

Vou cantando, louvando

(Ele vivo está, ele ressurgiu)

Ao Rei que é santo

(sempre reinará, sempre existiu)

Te amando, lhe dando

(Ele é o Alfa e o Ômega, o início e fim)

Minha vida, meus sonhos

(Deus eterno, Messias, amigo pra mim)

Príncipe da paz, viverei pra teu louvor

Tu és santo (Tu és santo)

Poderoso (poderoso)

Tu és digno (Tu és digno)

Do meu louvor (do meu louvor)

Vou seguir-te (vou seguir-te)

Vou ouvir-te (vou ouvir-te)

Para sempre (para sempre)

Te amarei (te amarei)

Vou cantando, louvando

(és o rei dos reis, poderoso Deus)

Ao Rei que é santo

(soberano Pai sobre a terra e céus)

Te amando, lhe dando

(Deus Emanuel, és o grande Eu Sou)

Minha vida, meus sonhos

(Ele é o Cordeiro que me salvou)

Vou cantando, louvando

(Ele vivo está, ele ressurgiu)

Ao Rei que é santo

(sempre reinará, sempre existiu)

Te amando, lhe dando

(Ele é o Alfa e o Ômega, o início e fim)

Minha vida, meus sonhos

(Deus eterno, Messias, amigo pra mim)

Príncipe da paz, viverei pra teu louvor

Vou cantando, louvando

(és o rei dos reis, poderoso Deus)

Ao Rei que é santo

(soberano Pai sobre a terra e céus)

Te amando, lhe dando

(Deus Emanuel, és o grande Eu Sou)

Minha vida, meus sonhos

(Ele é o Cordeiro que me salvou)

Vou cantando, louvando

(Ele vivo está, ele ressurgiu)

Ao Rei que é santo

(sempre reinará, sempre existiu)

Te amando, lhe dando

(Ele é o Alfa e o Ômega, o início e fim)

Minha vida, meus sonhos

(Deus eterno, Messias, amigo pra mim)

Príncipe da paz, viverei pra teu louvor

Príncipe da paz, viverei pra teu louvor

Ooh, ooh, oh

Ooh, ooh, oh

Ooh, ooh, oh

Ooh, ooh, oh

https://youtu.be/5qXQxoVynZU?si=xdODV3EPQevTYarq

https://open.spotify.com/intl-pt/track/6f1A7DEVS3zXoBQGzV5rnw?si=e41eb363c76e4e8d

https://music.apple.com/br/album/tu-%C3%A9s-santo-pr%C3%ADncipe-da-paz/1290532935?i=1290533301

CÂNTICO 129

UNIDADE E DIVERSIDADE

[Rachel Novaes]

Da multidão dos que creram

Era só um, o coração e a alma

Uma somente, uma semente

Somente uma esperança

Brotando dentro da gente

Nosso, era o pão cada dia

Nosso, era o vinho, santa folia

O que se parte, reparte, a própria vida

Galho ligado a parreira

Vida em comum, verdadeira

Sempre, grande poder

Curas, milagres de Deus

Sempre, proclamação

Cristo, senhor, ressurgiu

Sempre, grande poder

Curas, milagres de Deus

Sempre, proclamação

Cristo, senhor, ressurgiu

Da multidão dos que creram

Era só um, o coração e a alma

Muita alegria, singela vida

Na simpatia de todos

Nasce a igreja de novo

Povo de Deus, sal e luz

Pra todos os povos

Na simpatia de todos

Nasce a igreja de novo

Povo de Deus, sal e luz

Pra todos os povos

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5BzLvhdhaiROInCYNWzDS8?si=72580db515d04fd7

CÂNTICO 130

VASO NOVO

[Thalles Roberto]

Eu quero ser Senhor amado

como um vaso nas mãos do oleiro

Quebra minha vida e faça-a de novo

Eu quero ser, eu quero ser um vaso novo

Como tu queres, Senhor amado

tu és o oleiro e eu o vaso

Quebra minha vida e faça-a de novo

Eu quero ser, eu quero ser um vaso novo

Eu quero ser Senhor amado

como um vaso nas mãos do oleiro

Quebra minha vida e faça-a de novo

Eu quero ser, eu quero ser um vaso novo

Eu quero ser, eu quero ser um vaso novo

Um vaso novo, um vaso novo

https://youtu.be/u82WB0fGiQg?si=oXNbY0NAp4Is3gnZ

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5E0cCxT2NMoSyIFMSIzWim?si=9b1d4271ed5c4db8

https://music.apple.com/br/album/um-vaso-novo/689554300?i=689554529

CÂNTICO 131

VEM DERRAMA PAZ (NOVA ESTROFE)

[Carlos Sider]

Vem derrama paz,

vem derrama as bênçãos

Sobre este povo

que se chama povo teu

Dá-nos teu amor,

dá-nos tua força

Pra que tentações

não venham a nos desviar

E a glória seja dada a ti

pelo que tens feito,

Pelo que tens sido,

pelo que farás em nós

E a glória seja dada a ti

pelo que tens feito,

Pelo que tens sido,

pelo que farás em nós

Temos visto a paz,

temos visto as bênçãos

Sendo desse povo

transformado em povo teu

Dá-nos mais fervor,

dá-nos mais tua força

Pra que gerações teu nome

possam encontrar

E assim nós damos glória a ti

pelo que tens feito,

Pelo que tens sido,

pelo que farás em nós

E a glória seja dada a ti

pelo que tens feito,

Pelo que tens sido,

pelo que farás em nós

https://youtu.be/F6EDGaTUdbE?si=psPsPj2T9BLWvhJ3

https://open.spotify.com/intl-pt/track/4CRfljWExG4lNYIi76BSJU?si=26d7bbddb1104dba

https://music.apple.com/br/album/vem-derrama-a-paz/1034829340?i=1034829357

CÂNTICO 132

VERBO DE DEUS

[Filipe Diogo Barbosa. Canta IPB]

No princípio era o Verbo

E o Verbo estava com Deus

E o Verbo era Deus

Ele estava no princípio com Deus

Todas as coisas foram feitas

por intermédio dele e sem ele

Nada do que foi feito se fez

Jesus Cristo, Verbo de Deus.

Tornou-se carne e habitou em nós

E vimos a sua glória,

glória como a do Unigênito do Pai

Cheio de graça e verdade

No princípio era o Verbo

E o Verbo estava com Deus

E o Verbo era Deus

Ele estava no princípio com Deus

Todas as coisas foram feitas

por intermédio dele e sem ele

Nada do que foi feito se fez

Jesus Cristo, Verbo de Deus.

Tornou-se carne e habitou em nós

E vimos a sua glória,

glória como a do Unigênito do Pai

Cheio de graça e verdade

Deixou seu trono, sua coroa.

Deixou sua glória

O Verbo se fez carne

Deixou seu trono, sua coroa.

Deixou sua glória

O Verbo se fez carne

Jesus Cristo, Verbo de Deus.

Tornou-se carne e habitou em nós

E vimos a sua glória,

glória como a do Unigênito do Pai

Cheio de graça e verdade

Cheio de graça e verdade

Cheio de graça e verdade

https://youtu.be/Zp0e9MHQZvc?si=LtTDgrXjl0hcCAVC

https://open.spotify.com/intl-pt/track/5krrjhI7k46T0eNHpUWxZp?si=15829752a2574d24

https://music.apple.com/br/album/verbo-de-deus/1269212300?i=1269212963

CÂNTICO 133

VINHO E PÃO

[Vencedores por Cristo]

No nome forte de Jesus

nos reunimos

aquecidos por sua luz

Por meio do Senhor,

unidos neste amor

Com vinho e pão

nós celebramos comunhão

No nome forte de Jesus

nos reunimos

aquecidos por sua luz

Por meio do Senhor,

unidos neste amor

Com vinho e pão

nós celebramos comunhão

Não me sinto estranho aqui,

este é o meu lugar

No perdão que tenho em ti

aprendo a perdoar

Quem serve o vinho

e parte o pão

É o próprio Cristo,

ressurreto e nosso irmão

O Rei da terra e céus

é nosso anfitrião

Com vinho e pão

nós celebramos comunhão

Entre o povo do Senhor

verdadeiro lar

Cristo está presente aqui

neste celebrar

E logo vamos nos reunir

no grande encontro

preparado que há de vir

Na glória do Senhor,

em todo o esplendor

Com vinho e pão

celebraremos comunhão

Com vinho e pão

celebraremos comunhão

Com vinho e pão

celebraremos comunhão

https://youtu.be/u0maSDIPQG0?si=WYkNDHzKQUX7P8ID

https://open.spotify.com/intl-pt/track/0h8QCBqBXCsGnAhHftOz2L?si=be5ada3db10a41b2

https://music.apple.com/br/album/vinho-e-p%C3%A3o/1250884847?i=1250885171